

Амурская областная научная библиотека имени Н.Н. Муравьева-Амурского

Отдел комплектования, обработки и каталогов

Амурская книга-2011

Библиографический указатель

HA W3AOME

Благовещенск, 2011



Амурская областная научная библиотека имени Н.Н. Муравьева-Амурского

Отдел комплектования, обработки и каталогов

Амурская книга — 2011

Библиографический указатель

ББК А 91.11 + 91.11 А629

Амурская книга – 2011: библиогр. указ. / Амур. обл. науч. б-ка, отдел комплектования, обработки и каталогов; сост.: Т. В. Пивнева, Н. В. Дариенко. – Благовещенск, 2014. – 48 с.

Библиографический указатель включает документы по всем отраслям знания, в т. ч. краеведческого содержания, подготовленные учреждениями и авторами Амурской области, и выпущенные типографиями, издательствами, предприятиями и организациями, расположенными как на территории Амурской области, так и на территории страны и за рубежом. Указатель составлен на основе поступления в АОНБ обязательного экземпляра субъекта Российской Федерации, обязательного экземпляра муниципальных образований, а также на основе пожертвований частных лиц (авторов, составителей).

В указатель не включены методические рекомендации по изучению отдельных учебных предметов, планы изучения учебных курсов, сборники задач, практикумы, лабораторные работы и др. подобные издания вузов. Материал расположен в систематическом порядке, внутри разделов — в алфавите авторов и заглавий, нумерация записей сплошная. Имеются вспомогательные указатели: алфавитный указатель авторов и заглавий документов, включенных в издание, алфавитный указатель издающих организаций.

В данный указатель включены издания, не вошедшие в предыдущие ежегодники «Амурская книга». Материал в этом разделе расположен в алфавите авторов и заглавий.

Библиографический указатель – ежегодник «Амурская книга – 2011» – предназначен для библиотекарей, краеведов, книгоиздателей, и всех тех, кто профессионально следит за новинками книжного рынка.

Составители: Т. В. Пивнева, Н. В. Дариенко Редактор Т. В. Пивнева Ответственный за выпуск Н. Г. Долгорук Компьютерная верстка М. И. Гнускова

Содержание

Естественные науки	4
Техника. Технические науки	5
Сельское и лесное хозяйство	7
Здравоохранение. Медицинские науки	12
Общественные и гуманитарные науки	13
История. Исторические науки	13
Экономика. Экономические науки	15
Политика. Политология	17
Право. Юридические науки	17
Военное дело. Военные науки	18
Культура. Наука. Просвещение	19
Культура. Культурология	19
Наука. Науковедение	19
Образование. Педагогические науки	19
Физическая культура и спорт	20
Средства массовой информации (СМИ). Книжное дело	20
Библиотечная, библиографическая и научно-информационная деятельность	21
Охрана памятников истории и культуры. Музейное дело. Выставочное дело. Архивное дело	21
Филологические науки	21
Художественная литература	24
Искусство. Искусствознание	26
Религия	26
Литература универсального содержания	27
Дополнения к ежегодникам за 1999, 2005-2010 гг.	27
Вспомогательные указатели	37

Естественные науки

- 1. **Бердников, П. П.** Домашняя утка: физиология питания : монография / П. П. Бердников ; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск : Изд-во Даль Γ АУ, 2011. 198 с. : рис., табл. 500 экз. ISBN 978-5-9642-0110-6.
- 2. Государственный доклад об охране окружающей среды и экологической ситуации в Амурской области за 2010 год / М-во природ. ресурсов Амур. обл.; [под ред. В. Ю. Офицерова; отв. за вып. С. А. Шатохина]. Благовещенск: [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 190 с.: табл. 1000 экз.
- 3. **Козлова, А. Б.** Лабораторный практикум по экологии: учеб. пособие [для вузов]. Ч. 1. Факториальная экология / А. Б. Козлова, Ж. М. Карегина, Э. П. Криворученко; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 133 с.: ил. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0122-9.
- 4. **Колбин, В. А.** По Бурунде и Норе : в тайге Норского заповедника / Василий Колбин. Февральск : [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 64, [2] с., включ. обл. : цв. ил. 500 экз.
- 5. Морфологические реакции при экспериментальном заражении белых крыс микробактериями туберкулеза М. bovis, М. tuberculosis и атипичными микробактериями М. smegmatis b М. fortuitum: метод. рекомендации / М-во здравоохранения и соц. развития Рос. Федерации, ГБОУ ВПО «Амур. гос. мед. акад.», ГНУ «Дальневост. зон. научисслед. ветеринар. ин-т»; [подгот.: Макаров И. Ю., Шульга Н. Н., Кандыбина Т. В.]. Благовещенск: Изд-во АГМА, 2011. 16 с. 100 экз.
- 6. **Низкий, С. Е.** Особенности формирования фитоценозов селитебной территории на примере города Благовещенска: монография / С. Е. Низкий; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 106 с.: ил. 500 экз. ISBN 978-5-4692-0140-3.
- 7. Приамурье: из глубин прошлого, по течению настоящего, к горизонту будущего: [фотоальбом] / М-во природных ресурсов Амур. обл.; ред. Трапицина М. В.; авт. текста Буценко Т. А.; фот.: Волков Д. П. и др.]. Благовещенск: АРТикль, 2011 (Красноярск: ПК Sitall). 129, [4] с.: цв. ил. 2000 экз.
- 8. Самусенко, О. Л. Морфология животных: учеб. пособие для студентов 2 курса ФЗО по направлению 110400 Зоотехния и спец. 110401 Зоотехния / О. Л. Самусенко; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Даль-

- невост. гос. аграр. ун-т, Ин-т ветеринар. медицины и зоотехнии. Благовещенск : Изд-во Даль Γ АУ, 2011. 71 с. : табл. 100 экз.
- 9. Сасин, А. А. Пространственная структура популяции дальневосточного аиста (Ciconia Boyciana Swinhoe, 1873) на Зейско-Бурейской равнине и меры по сохранению вида: автореф. дис. ... канд. биол. наук: 03.02.08 / Сасин Антон Александрович. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 23 с., включ. обл.: рис. 100 экз.
- 10. Соловьева, Е. В. Трутовые грибы в лесном биогеоценозе Амурско-Зейской равнины при систематических пожарах : автореф. дис. ... канд. биол. наук : 03.02.08 / Соловьева Елена Вячеславовна. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011. 20, [1] с. : рис., табл. 100 экз.
- 11. **Ямковой, В. А.** Занимательная биология в вопросах и ответах : учеб. пособие для учащихся общеобразоват. учреждений : в 2 ч. / В. А. Ямковой ; М-во образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т». Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2011.
 - \mathbf{H} . 1. 223 с. 100 экз.
 - $\mathbf{H}.\ 2.-238\ \mathbf{c}.-100\ \mathrm{эк}$ 3.

Техника. Технические науки

- 12. Биотехнологические аспекты создания поликомпонентных продуктов с использованием сои на основе математического моделирования: [монография] / [С. М. Доценко и др.]; Рос. акад. с.-х. наук, Дальневост. регион. центр, Всерос. науч.-исслед. ин-т сои. Благовещенск: [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 168 с., [6] л. ил.: рис., табл. 200 экз. ISBN 978-5-903015.
- 13. **Забелина, Е. Ф.** Гидрологические расчеты при проектировании водохозяйственной установки: учеб. пособие [для вузов] / У. Ф. Забелина, Н. С. Шелковкина; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Инженер.-строит. ин-т. Благовещенск: Изд-во Даль-ГАУ, 2011. 75 с., включ. обл. 30 экз.
- 14. Комплексное использование природных ресурсов : сб. науч. тр. Вып. 4 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. унт ; [редкол.: Сенчик А. В. (отв. ред.), Жирнов А. Б., Малков Н. А.]. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011.-88 с. : рис., 7000.-700 ркз. ISBN 978-5-9642-0150-2.
- 15. Космодром «Восточный» будущее космической отрасли России: материалы Всерос. науч.-практ. конф. (Благовещенск, 24–27 нояб. 2011 г.) / М-во образования и науки Рос. Федерации, ФГБОУ ВПО

- «Благовещ. гос. пед. ун-т»; Адм. Амур. обл.; Рос. акад. наук, Сиб. отдние, Ин-т вод. и экол. проблем. Благовещенск: Изд-во БГПУ, 2011. 187 с.: рис., табл. 70 экз. ISBN 978-5-8331-0233-6.
- 16. **Кочешкова, Л. В.** Водозаборные сооружения : учеб. пособие [для вузов] / Л. В. Кочешкова, Н. С. Шелковкина ; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Инженер.-строит. ин-т. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011. 127 с. : рис., табл. 100 экз.
- 17. **Краткий курс теплотехники**: учеб. пособие [для вузов] / С. В. Щитов [и др.]; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т механизации сел. хоз-ва. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 147 с.: рис. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0092-5.
- 18. **Кудинов, А. А.** Современные аспекты проектирования автоматизированных систем управления лесопромышленных предприятий: учеб. пособие [для вузов] / А. А. Кудинов; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т леса. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 185 с.: рис., табл. 100 экз.
- 19. **Кузьмич, Н. П.** Региональный строительный комплекс: тенденции развития и кадровое обеспечение: монография / Н. П. Кузьмич; Мво сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск: Изд-во Даль Γ AУ, 2011. 118 с.: табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0106-9.
- 20. **Мельников, А.** С. Теоретические основы электротехники. Электрические цепи: учеб. пособие [для вузов] / А. С. Мельников; ФГОУ ВПО «Дальневост. гос. аграр. ун-т», Ин-т электрификации и автоматизации сел. хоз-ва. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 460 с.: рис., табл. 150 экз.
- 21. Нелинейное робастное управление сложными динамическими объектами: [монография] / Е. Л. Еремин [и др.]; М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т. Благовещенск: Изд-во Ам-ГУ, 2011. 201, [1] с.: рис. 500 экз. ISBN 978-5-93493-158-3.
- 22. **Пыхтеева**, **М. А.** Теория упругости : учеб. пособие [для вузов] / М. А. Пыхтеева ; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Инженер.-строит. ин-т. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011. 77 с. : рис., табл. 50 экз.
- 23. **Рыженко, В. Х.** Бетоны, модифицированные добавками, для малоэтажного строительства: монография / В. Х. Рыженко, А. В. Рыженко. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 166 с.: рис., табл. 500 экз. ISBN 978-5-9642-0126-7.
- 24. Соловьев, В. В. Прогнозирование качества электроискровых покрытий на основе фрактального анализа : [монография] / В. В. Соловь-

- ев ; М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т. Благовещенск : Изд-во АмГУ, 2011.-106, [1] с. : рис., табл. 500 экз. ISBN 978-5-93493-152-1.
- 25. **Шорсткин, С. Т.** Технология конструкционных материалов. Обработка резанием: учеб. пособие [для вузов] / С. Т. Шорсткин; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 172 с.: рис., табл. 100 экз.
- 26. Электроэнергетика и информационные технологии : сб. науч. тр. Вып. 6 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т электрификации и автоматизации сел. хоз-ва ; [редкол.: Пустовая О. А. (отв. ред.), Чуйкова С. Ю., Демидович Н. П.]. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011. 41 с. : рис., табл. 50 экз. ISBN 978-5-9642-0120-5.
- 27. Это наша Бурейская ГЭС / [гл. ред. и авт. текста Н. Белый ; ред. совет: И. А. Голубцов (пред.) и др. ; фот.: М. Абдулина и др.]. Благовещенск : Амур, 2011 (Владивосток : ИПК «Дальпресс»). 249 с. : ил. («Приамурье опорный край Дальней России»). 999 экз.
- 28. **Ямковой, В.** А. Занимательная космонавтика в вопросах и ответах : учеб. пособие для учащихся общеобразоват. учреждений / В. А. Ямковой, И. А. Алексеев ; М-во образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т». Благовещенск: Изд-во БГПУ, 2011.-230, [4] с. : ил. -400 экз.

Сельское и лесное хозяйство

- 29. **Аграрные проблемы соесеющих территорий Азиатско-Тихоокеанского региона**: сб. науч. тр. по материалам Междунар. науч.-практ. конф. / Рос. акад. с.-х. наук, Дальневост. науч. центр, ГНУ «Всерос. науч.-исслед. ин-т сои» ; [редкол.: В. А. Тильба (отв. ред.) и др.]. Благовещенск: [б. и.], 2011. 249, [1] с.: рис., табл. 150 экз. ISBN 978-5-903015-49-8.
- 30. Адаптивные технологии в растениеводстве Амурской области: сб. науч. тр. Вып. 7 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т агрономии и экологии; [редкол.: Захарова Е. Б. (отв. ред.) и др.]. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 109 с.: рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0116-8.
- 31. **Ала, А. Я.** Роль горизонтального переноса генов в селекции / А. Я. Ала; Рос. акад. с.-х. наук, Всерос. науч.-исслед. ин-т сои. Благовещенск: [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 128 с.: рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-903015-48-1.

- 32. **Бердников, П. П.** Домашняя утка: физиология питания : монография / П. П. Бердников ; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011. 198 с. : рис., табл. 500 экз. ISBN 978-5-9642-0110-6.
- 33. **Блохин, В.** Д. Научные основы земледелия на Дальнем Востоке России = Scientific fundamentals of Farming Standards in the Russian Far East: [монография] / В. Д. Блохин, А. А. Моисеенко, В. М. Ступин; Рос. акад. с.-х. наук [и др.]. Владивосток: Дальнаука, 2011. 214, [1] с.: рис., табл. 500 экз. ISBN 978-5-8044-1222-8.
- 34. Взаимодействие научно-образовательных учреждений, бизнеса и власти: материалы регион. науч. конф. (г. Благовещенск, 15 нояб. 2011 г.) / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т; [редкол.: Билько А. М. (отв. ред.) и др.]. Благовещенск: Изд-во Даль-ГАУ, 2011.-210 с.: рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0158-8.
- 35. Водное хозяйство и земельные ресурсы : сб. науч. тр. / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Инженер.-строит. ун-т ; [редкол.: Γ . Γ . Молчанова (отв. ред.) и др.]. Благовещенск : Изд-во Даль Γ АУ, 2011. 84 с. : табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0112-0.
- 36. **Вязьмин, М. И.** Повышение эффективности работы жатвенной части зерноуборочного комбайна «John Deere 1048» на уборке сои в условиях Амурской области : автореф. дис. ... канд. техн. наук : 05.20.01 / Вязьмин Михаил Игоревич. Благовещенск : Изд-во Даль-ГАУ, 2011. 18 с. : рис. 100 экз.
- 37. **Гоменюк, А. В.** Совершенствование технологии и технических средств вкапывания картофеля на мелкоконтурных участках в условиях Амурской области: автореф. дис. ... канд. техн. наук: 05.20.01 / Гоменюк Артем Викторович. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 18 с.: рис. 100 экз.
- 38. **Гоменюк, В. И.** Повышение тягово-сцепных свойств колёсного трактора класса 1,4 за счёт постановки полугусеничного хода в условиях Амурской области : автореф. дис. ... канд. техн. наук : 05.20.01/ Гоменюк Виктор Ильич. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011. 22 с. : рис. 100 экз.
- 39. Гуманитарные исследования в Дальневосточном государственном аграрном университете : сб. науч. тр. Вып. 7 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т гуманитар. образования ; [редкол.: С. М. Стасюкевич (отв. ред.) и др.]. Благовещенск : Изд-во Даль-ГАУ, 2011.-89 с. : табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0159-5.

- 40. Землянская, Н. И. Сальмонеллёзы сельскохозяйственных животных Приамурья : монография / Н. И. Землянская, З. А. Литвинова, Ю. А. Копейкин ; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск : Изд-во Даль Γ АУ, 2011. 233 с. : рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-4692-0130-4.
- 41. **Иванченко, Л. Е.** Ферменты как маркеры адаптации сои к условиям выращивания : монография / Л. Е. Иванченко ; М-во образования и науки Рос. Федерации, ФГБОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т». Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2011.-192 с. : рис., τ абл. 100 экз. ISBN 978-5-8331-0238-1.
- 42. **Кириленко, Ю. П.** Энергетика земледелия : монография / Ю. П. Кириленко ; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. ун -т. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011. 177 с. : рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0134-2.
- 43. **Кочегаров, С. Н.** Влияние скармливания балансирующих кормовых добавок ремонтным телкам на их рост, развитие и молочную продуктивность: автореф. дис. ... канд. с.-х. наук: 06.02.08 / Кочегаров Сергей Николаевич. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 22 с.: рис., табл. 100 экз.
- 44. **Кумскова, Н.** Д. Гречиха : [монография] / Н. Д. Кумскова ; ФГОУ ВПО «Дальневост. гос. аграр. ун-т», Ин-т агрономии и экологии. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011 (ПКИ «Зея»). 113 с. : рис., табл. 250 экз.
- 45. **Кузьменко, А. М.** Микробиоценоз кишечника и его коррекция при желудочно-кишечных заболеваниях новорожденных телят : автореф. дис. ... канд. ветеринар. наук : 06.02.02 / Кузьменко Александр Михайлович. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011. 20 с. : рис., табл. 100 экз.
- 46. **Кулик, Е. Н.** Миграция тяжелых металлов в системе «почварастение» при внесении осадка сточных вод в малоплодородные бурые почвы Приамурья : автореф. дис. ... канд. биол. наук : 03.02.08 / Кулик Елена Николаевна. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011. 24, [1] с. : рис., табл. 100 экз.
- 47. **Кухаренко, Н. С.** Патологоанатомическая техника при работе с павшими животными: учеб. пособие [для вузов] / Н. С. Кухаренко; М -во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т ветеринар. медицины и зоотехнии. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 171 с.: рис., табл. 100 экз.
- 48. Ленчевский, С. А. Влияние скармливания балансирующей кормовой добавки на рост и развитие молодняка свиней : автореф. дис. ...

- канд. с.-х. наук: 06.02.08 / Ленчевский Сергей Александрович. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 21 с.: рис., табл. 100 экз.
- 49. Механизация и электрификация технологических процессов в сельскохозяйственном производстве: сб. науч. тр. Вып. 18 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т механизации сел. хоз-ва; Ассоц. инженер. образования России (АОИР). Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 226 с.: рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-011404.
- 50. **Мигунов, В. С.** Выращивание лимона в комнате / В. С. Мигунов; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Интагрономии и экологии. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 58 с. 100 экз.
- 51. Нормы и рационы кормления сельскохозяйственных животных в условиях интенсивных технологий производства продуктов животноводства: учеб. пособие [для вузов] / Т. А. Краснощекова [и др.]; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 189 с.: табл. 500 экз.
- 52. **Окулова, Е. В**. Использование морепродуктов при кормлении кур-несушек в условиях Амурской области: автореф. дис. ... канд. с.-х. наук: 06.02.08 / Окулова Елена Владимировна. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 23 с.: табл. 100 экз.
- 53. **Петрухин, М. А.** Практикум по краевой эпизоотологии / М. А. Петрухин, М. Е. Острякова, Е. В. Бобчук ; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т ветеринар. медицины и зоотехн. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011. 116 с. : табл., граф. 100 экз.
- 54. Проблемы зоотехнии, ветеринарии и биологии животных на Дальнем Востоке: сб. науч. тр. Вып. 18 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т ветеринар. медицины и зоотехнии; [редкол.: Арнаутовский И. Д. (отв. ред.) и др.]. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 137 с.: рис., табл. 50 экз. ISBN 978-5-9642-0154-0.
- 55. Пустовой, С. А. Влияние скармливания минерально-витаминных добавок на рост и развитие молодняка крупного рогатого скота: автореф. дис. ... канд. с.-х. наук: 06.02.08 / Пустовой Сергей Анатольевич. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 22 с.: рис., табл. 100 экз.
- 56. Стокоз, С. В. Экологическая оценка содержания нитратов в овощах и картофеле в южной зоне Амурской области: автореф. дис. ... канд. биол. наук: 03.02.08 / Стокоз Светлана Владимировна. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 20 с.: рис., табл. 100 экз.

- 57. Технологии и комплекс машин для производства зерновых культур и сои в Амурской области: коллектив. науч. моногр. / [В. А. Тильба и др.; отв. ред.: О. О. Клеткина]; Рос. акад. наук, ГНУ «Всерос. науч.-исслед. ин-т сои», «Дальневост. науч.-исслед. ин-т механизации и электрификации сел. хоз-ва». Благовещенск: Агромакс-Информ, 2011. 134 с.: ил.
- 58. Технологии производства и переработки сельскохозяйственной продукции: сб. науч. тр. Вып. 10 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Технол. ин-т; [редкол.: Иванкина Н. Ф. (отв. ред.), Насонова Н. В., Решетник Е. И.]. Благовещенск: Изд-во Даль-ГАУ, 2011.-140 с.: рис., табл. -100 экз. ISBN 978-5-9642-0124-3.
- 59. Фитосанитарный прогноз распространения главнейших вредителей и болезней сельскохозяйственных культур в Амурской области в 2011 году и меры борьбы с ними: [рекомендации по применению гербицидов в борьбе с сорняками] / М-во сел. хоз-ва по Амур. обл., Фил. ФГУ Россельхозцентр по Амур. обл.; [рук. Н. П. Домчук; подгот.: Ю. В. Положиева, А. Е. Иванова]. Благовещенск: [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 131, [1] с., [6] л. ил.: табл. 500 экз.
- 60. **Чубин, А. Н.** Морфологическая характеристика кишечника при обтурационной непроходимости и различных методах его восстановления: монография / А. Н. Чубин, Л. А. Набока; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, ФГОУ ВПО «Дальневост. гос. аграр. ун-т». Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 86 с.: рис., табл. 100 экз. ISBN 978-8-9642-0149-6.
- 61. **Шарвадзе, Р. Л.** Технология использования морепродуктов Тихоокеанского бассейна при производстве птицеводческой продукции на Дальнем Востоке: монография / Р. Л. Шарвадзе, К. Р. Бабухадия; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 180 с.: табл. 500 экз. ISBN 978-5-4692-0138-0.
- 62. **Шишкин, В. В.** Влияние скармливания минерально-витаминной кормовой добавки на изменение живой массы и обмен веществ молодняка крупного рогатого скота: автореф. дис. ... канд. с.-х. наук: 06.02.08 / Шишкин Виктор Вячеславович. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 22 с.: рис., табл. 100 экз.
- 63. Щитов, С. В. Оптимизация работы машинно-тракторных агрегатов на предпосевной обработке почвы и посеве сельскохозяйственных культур: монография / С. В. Щитов, О. П. Митрохина, К. С. Чурилова; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 169 с.: рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0157-1.

Здравоохранение. Медицинские науки

- 64. Актуальные вопросы фтизиопульмонологии в Амурской области: сб. обл. науч.-практ. конф. фтизиатров, посвящ. 80-летию противотуберкулез. службы Амур. обл. / М-во здравоохранения Амур. обл., ГОУ ВПО «Амур. гос. мед. акад», Амур. обл. противотуберкулез. диспансер. Благовещенск: Изд-во АГМА, 2011 (ПКИ «Зея»). 175 с.: ил. 100 экз.
- 65. Диспергационный и мукоцилиарный транспорт при болезнях органов дыхания: [монография] / В. П. Колосов [и др.]; Дальневост. науч. центр физиологии и патологии дыхания Сиб. отд-ния РАМН; Дальневост. гос. мед. ун-т М-ва здравоохранения и соц. развития Рос. Федерации. Владивосток: Дальнаука, 2011 (Тип. ООО «Антураж»). 275 с.: рис., табл. 300 экз. ISBN 978-5-8044-1228-0.
- 66. **Колосов, В. П**. Качество жизни больных хронической обструктивной болезнью легких : [монография] / В. П. Колосов, А. Ю. Трофимов, С. В. Нарышкина ; Дальневост. науч. центр физиологии и патологии дыхания Сиб. отд-ния РАМН ; Амур. гос. мед. акад. Благовещенск : Изд-во АГМА, 2011 (Тип. «ИП Сажинов»). 131 с. : рис., табл. 1000 экз. ISBN 978-5-9900601-7-3.
- 67. **Макаров, И. Ю.** Морфология нарушений эндокринного и иммунного статуса при лекарственно-устойчивом туберкулезе: [монография] / И. Ю. Макаров; М-во здравоохранения и соц. развития Рос. Федерации, ГОУ ВПО «Амур. гос. мед. акад.». Благовещенск: [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 159 с.: ил. 200 экз. ISBN 978-5-903015-4.
- 68. **Оразлиев,** Д. А. Медико-социальная экспертиза и реабилитация инвалидов при поражениях опорно-двигательного аппарата: учеб. пособие [для врачей: травматологов, ортопедов, хирургов, интернов: травматологов, ортопедов, хирургов] / Д. А. Оразлиев, С. А. Еремин; ГОУ ВПО «Амур. гос. мед. акад». Благовещенск: АГМА, 2011 (ИПК «Приамурье»). 104 с.: рис., табл. 200 экз.
- 69. Пневмонии в период пандемии гриппа A/H1N1 swl = Pneumonia Induced by A/H1N1 swl : [монография] / [Бабич и др.] ; науч. ред.: Ю. С. Ландышев, В. А. Доровских ; Федер. агентство по здравоохранению и соц. развитию Рос. Федерации [и др.]. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 172 с. : ил. 300 экз. ISBN 978-5-903015-52-8.
- 70. **Приходько, А. Г.** Гиперреактивность дыхательных путей: [монография] / А. Г. Приходько, Ю. М. Перельман, В. П. Колосов; Рос. акад. мед. наук, Сиб. отд-ние, Дальневост. науч. центр физиологии и патологии дыхания. Владивосток: Дальнаука, 2011 (Благовещенск:

- Тип «Сажинов А. А.»). 203 с. 300 экз. ISBN 978-5-8044-1220-4.
- 71. Среднее медицинское образование на Амуре (1895–2010) : вехи подгот. Сред. мед. кадров в Амур. обл. / М-во здравоохранения Амур. обл., Гос. образоват. учреждение среднего проф. образования «Амур. мед. колледж» ; авт.-сост.: Аксенова А. Т. ; ред. совет: Пушкарев Е. В. [и др.]. Благовещенск : [б. и.], 2011 (Тип. «Радуга»). 163 с., [62] л. ил. 300 экз.
- 72. Ушакова, Е. В. Изменение клеточной бета-адренергической рецепции и глюкокортикоидного гомеостаза у больных бронхиальной астмой с холодовой гиперреактивностью дыхательных путей : автореф. дис. ... канд. мед. наук : 14.01.25 / Ушакова Елена Владимировна. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ИП «Сажинов А. А.»). 23 с., включ. обл. : табл. 100 экз.

Общественные и гуманитарные науки

73. **Социальные службы Приамурья** / [авт.-сост.: А. Назарова и др. ; худож. ред.: В. Куприенко ; фотохудож.: С. Кротовский]. – Благовещенск : Визави, 2011. – 260 с. : цв. ил. – Проект «Кланяюсь земле Амурской». – ISBN 978-5-904904-05-0.

История. Исторические науки

- 74. **Абеленцев, В. Н.** Амурские губернаторы, 1856–1917 : сб. док. и материалов / В. Н. Абеленцев. Благовещенск-на -Амуре : Амур. ярмарка, 2011 (ПКИ «Зея»). 151, [1] с. : ил. (Благовещенск. Из века в век). Посвящ. 155-летию г. Благовещенска. 300 экз. ISBN 5-903015-02-6.
- 75. **Баринов**, **А. О.** «Все для фронта! Все для победы!» : очерк истории Амур. и Забайкал. желез. дорог в годы Великой Отечеств. войны 1941–1945 гг. и войны с Японией 1945 г. / А. О. Баринов, О. Д. Лупежов, И. П. Макрицына. Томск : СК-С, 2011 (ООО «Деал»). 199 с. : ил. 700 экз. ISBN 978-5-904255-16-9.
- 76. **Брагина**, Л. Г. Опалённые войной: (твои люди, Район) / Людмила Брагина; [ред. Головина В. П.]. с. Тамбовка, Амур. обл.: [б. и.], 2011 (МУП «Тамбов. тип.»). 62, [1] с., [8] л. ил. 200 экз.
- 77. **Голубев, В. П.** Очерки по краеведению Белогорского района / Валентин Голубев. Благовещенск : Поли-М, 2011. 197 с. : ил. В авт. ред.

- 78. **Грек, О.** Из Сибири приветствуем Кубу / Олесь Грек; [худож. ред. С. И. Сасим]. Благовещенск: Амур, 2011 (Владивосток: ИПК «Дальпресс»). 219 с.: ил. На обл. загл.: Из Сибири te saludamos, Куба! 999 экз.
- 79. Дальневосточники во второй мировой войне: материалы регион. науч.-практ. конф. «Дальневосточники на фронте и в тылу» (окт. 2010 г.) / Амур. обл. краевед. музей им. Г. С. Новикова-Даурского; [редкол.: В. Н. Абеленцев и др.]. Благовещенск: [б. и.], 2011. 229 с. 150 экз. ISBN 978-5-98334-023-0.
- 80. Дегтярев, Н. Т. Память: путевые записки: 65-летию победы совет. народа над милитарист. Японией посвящ. / Николай Дегтярев. Белогорск; Благовещенск: [б. и.], 2011. 30, [2] с. + 1 электрон. опт. диск (DVD-R): цв. ил. 500 экз.
- 81. **Евменьев, А. А.** Древняя и раннесредневековая история Северо-Востока Азии и ее соседей : [монография] / Евменьев А. А. Новосибирск : Наука, 2011. 670, [1] с. : ил. 500 экз.
- 82. Культурное наследие Дальнего Востока и Забайкалья: материалы регион. науч.-практ. конф., посвящ. 120-летию основания Амур. обл. краевед. музея и 130-летию со дня рождения извест. ученого-краеведа Г. С. Новикова-Даурского / М-во культуры и архив. дела Амур. обл., Амур. обл. краевед. музей им. Г. С. Новикова-Даурского; [редкол.: В. Н. Абеленцев и др.]. Благовещенск: [б. и.], 2011. 277 с. 150 экз. ISBN 978-5-98334-025-1.
- 83. **Никитин, Г. В.** Казачье население Забайкалья (вторая половина XIX начало XX вв.) : [монография] / Г. В. Никитин ; М-во образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО «Благовещ. гос. пед ун-т». Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2011. 267 с., [6] л. ил. : табл. 75 экз. ISBN 978-5-8331-0228-2.
- 84. Омельчак, В. П. Женщины Приамурья в Великой Отечественной войне 1941-1945 гг. : монография / В. П. Омельчак ; М-во сел. хозва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т ; М-во культуры и архив. дела Амур. обл. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011.-176 с., [10] л. фот. 1000 экз. ISBN 978-5-9642-0104-5.
- 85. Спиридонова, Т. А. В краю цветущего багульника : [о селе Черновка Свободн. р-на] / Татьяна Спиридонова. Свободный : ДИЗАЙН-ПРИНТ, 2011.-125, [3] с. : ил. 50 экз.
- 86. **Хрестоматия по новейшей истории зарубежных стран** : [для вузов] : в 2 кн. / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т» ; сост.: А. А. Киреев, Д. В. Буяров. Благовещенск : Издво БГПУ, 2011. 500 экз.

- Кн. 2: 1945-2000-е гг., ч. 1. 218 с.
- Кн. 2: 1945–2000-е гг., ч. 2. 179 с.
- 87. **Щукин, И. И.** Очерки истории Тамбовского района Амурской области (1945 1985 годы) / И. И. Щукин. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 415, [1] с., [16] л. ил. : табл. 1000 экз. ISBN 978-5-903015-51-1.

Экономика. Экономические науки

- 88. Благовещенский молочный комбинат. 70 лет / [Анищенко Н. И.]. Благовещенск : Визави, 2001. 64 с. : цв. ил.
- 89. **Бокач, С. Б.** Доходы и расходы индивидуального предпринимателя: учет и налогообложение: учеб. пособие [для вузов] / С. Б. Бокач, О. Н. Муравьева; М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т. Благовещенск: Изд-во АмГУ, 2011. 194, [1] с.: табл. 100 экз.
- 90. **Бокач, А.** С. Закон и стандарты аудита в структурно-логических схемах : учеб. пособие [для вузов] / А. С. Бокач, С. Б. Бокач, З. Д. Морозова ; М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т. Благовещенск : Изд-во АмГУ, 2011. 275, [4] с. : схемы. 100 экз.
- 91. **Горлов, А. В.** Исследование инвестиционного климата и формирование инвестиционной политики в Амурской области: монография / А. В. Горлов; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 98, [1] с.: рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0096-3.
- 92. Деятельность органов службы занятости населения Амурской области в январе ноябре 2011 года: экспресс-информация / Упр. занятости населения Амур. обл. Благовещенск: [Департамент федер. гос. службы занятости], 2011.
 - № 11. 11, [1] с. : табл.
 - № 12. 11, [1] с. : табл.
- 93. Донецкая, С. С. Статистическое исследование конкурентоспособности региона: монография / С. С. Донецкая, А. В. Васильева; НОУ ВПО Центрсоюза Рос. Федерации «Сиб. ун-т потребит. кооперации». Новосибирск: Изд-во СибУПК, 2011. 219 с.: рис., табл. 300 экз. ISBN 978-5-334-00060-5.
- 94. **Кочегарова, Е. Д.** Государственная политика в золотодобывающей промышленности Дальнего Востока России (1917–1940 годы) : монография / Е. Д. Кочегарова ; Центр развития науч. сотрудничества. Новосибирск : СИБПРИНТ, 2011. 221, [1] с. : табл. Печ. по решению ред.-изд. совета Благовещ. фил. НОУ ВПО МАП. 500 экз. ISBN 978-5-94301-219-8.

- 95. **Кузьмич, Н. П.** Региональный строительный комплекс: тенденции развития и кадровое обеспечение: монография / Н. П. Кузьмич; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск: Издво ДальГАУ, 2011. 118 с.: табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0106-9.
- 96. **Пашина**, Л. Л. Агропродовольственная система: тенденции, инновации и перспективы развития : монография / Л. Л. Пашина, В. В. Реймер ; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011. 222 с. : рис., табл. 1000 экз. ISBN 978-5-9642-0146-5.
- 97. **Проблемы реализации аграрной реформы в Амурской области**: сб. науч. тр. Вып. 4 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т; [отв. ред. А. В. Горлов]. Благовещенск: Изд-во Даль-ГАУ, 2011. 204 с.: табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0148-9.
- 98. Развитие экономической науки и методические подходы к ее преподаванию в вузе : сб. материалов межвуз. конф. / М-во образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т» ; [под общ. ред. Н. И. Шелковникова]. Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2011.-160 с. : рис., табл. -50 экз.
- 99. Россия и Китай: социально-экономическое взаимодействие между странами и приграничными регионами: [материалы междунар. науч.-практ. конф. Вып. 1] / М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т; [под общ. ред. Л. А. Понкратовой, А. А. Забияко]. Благовещенск: Изд-во АмГУ, 2011. 399 с.: рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-93493-161-3.
- 100. Современные экономические и инновационные исследования в Амурской области: [материалы науч.-практ. конф. / М-во экон. развития, пром. и трансп. Амур. обл.; под общ. ред. Н. В. Кашиной]. Благовещенск: [б. и.], 2011 (ООО «Поли-М»). 121 с.: ил. 100 экз.
- 101. Современный Китай: соц.-экон. развитие, нац. политика, этнопсихология: [монография] / [А. А. Киреев и др.]; отв. ред. Д. В. Буяров. Москва: КРАСАНД, 2011 (ООО «ЛЕНАНД»). 294, [1] с.: табл. ISBN 978-5-396-00372-9.
- 102. **Тамбовский район наша малая Родина** / Адм. Тамбов. р-на Амур. обл. Тамбовка : [б. и.], 2011. 10 с. : цв. ил.
- 103. **Щепакин, М. Б.** Методологические и организационно-экономические аспекты обеспечения устойчивого развития депрессивного региона: монография / М. Б. Щепакин, В. Г. Боровиков, А. И. Маштаков; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 137 с.: рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0094-9.

Политика. Политология

- 104. **Буянов**, **Е. В.** Становление и развитие многопартийности на юге Дальнего Востока России (1988–1955 гг.) : [монография] / Е. В. Буянов ; М-во образования и науки Рос. Федерации, ФГБОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т». Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2011. 263 с. 100 экз.
- 105. **Куляскина, И. Ю.** Очерки истории утопизма в России : монография / И. Ю. Куляскина ; М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т. Благовещенск : Изд-во АмГУ, 2011. 171, [1] с. 500 экз. ISBN 978-5-93493-162-0.
- 106. Россия и Китай: история и перспективы сотрудничества : материалы междунар. науч.-практ. конф. (Благовещенск Хэйхэ, 10–12 июня 2011 г.) / М-во образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т» ; [редкол.: Т. Д. Каргина, А. А. Киреев, Д. В. Буяров (отв. ред.)]. Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2011. 245 с. 200 экз. ISBN 978-5-8331-0226-8.

Право. Юридические науки

- 107. **Амурские прокуроры. 290 лет**: юбилейн. изд. / [редкол.: Н. Л. Пилипчук и др.]. Благовещенск: [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 61, [3] с.: цв. ил. 800 экз.
- 108. Амурский правозащитник : (вестник уполномоченного по правам человека в Амур. обл.) / Уполномоченный по правам человека в Амур. обл. Благовещенск : Печ. мир .
- № 1 (11) : апр. 2011 : Доклад о соблюдении прав и свобод человека и гражданина на территории Амурской области и деятельности уполномоченного по правам человека в Амурской области в 2010 году. 144 с. : ил.
- № 2 (12) : дек. 2011 : Развитие межведомственного взаимодействия в сфере правового просвещения жителей Амурской области: проблемы и перспективы. 155 с. : ил. Спец. вып.
- 109. **Бутенко, Т. П.** Образование осужденных к лишению свободы: уголовно-исполнит. аспект : [монография] / Т. П. Бутенко ; М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т. Благовещенск : Издво АмГУ, 2011 (ИПК «Приамурье»). 164 с. : табл. 100 экз. ISBN 978-5-93493-148-4.

- 110. **В защиту законных прав**: юрид. помощь: вопр. и ответы / Амур. обл. Фонд Пенсионеров. Благовещенск: [б. и., 2011?]. 34, [1] с., включ. обл.
- 111. **20** лет международному таможенному сотрудничеству, **22.09 –23.09.2011** / [фото А. Пиджуковой]. Благовещенск : Деловое Приамурье, 2011. [26] с., включ. обл. : цв. ил.
- 112. **ЗАГС Приамурья** / [авт.-сост.: М. Торба, О. Бережная, А. Болкун; худож. ред. В. Куприенко]. Благовещенск: Визави, 2011. 160 с.: цв. ил. Проект «Кланяюсь земле Амурской». 1100 экз.
- 113. Информационный бюллетень. № 1 (13) / Амур. обл. суд, Органы судейского сообщества, Упр. судеб. департамента в Амур. обл. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 40, [1], включ. обл. 150 экз.
- 114. Информационный справочник для ветеранов / Правительство Амур. обл., М-во соц. защиты населения Амур. обл. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 71 с. : ил. 500 экз.
- 115. Летопись Благовещенского городского Совета ветеранов (пенсионеров) войны, труда, вооружённых сил и правоохранительных органов / [Н. С. Сукач и др.]. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 80 с., [8] л. ил. 100 экз.
- 116. Методические рекомендации о порядке проведения общего собрания собственников помещений в многоквартирном доме / Упр. жилищ.-коммун. хоз-ва адм. г. Благовещенска. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 49 с. 200 экз.
- 117. **«Я имею право...»** : юрид. помощь пенсионерам / Амур. обл. Фонд Пенсионеров. Благовещенск : [б. и., 2011?]. 36, [1] с., включ. обл.

Военное дело. Военная наука

118. **Кузин**, **А. В.** Вопросы военной истории Дальнего Востока России : учеб. пособие [для вузов] / А. В. Кузин ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т». — Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2011. — 161 с. : табл. — 100 экз.

Культура. Наука. Просвещение

Культура. Культурология

- 119. **Культура Приамурья** / [авт.-сост.: И. Ермацанс и др.; худож. ред. В. Куприенко; фотохудож. С. Кротовский]. Благовещенск: Визави, 2011. 332 с.: цв. ил. Проект «Кланяюсь земле Амурской». 1500 экз.
- 120. Славянский мир: письменность и культура: материалы публ. чтений, [Благовещенск, 24 мая 2011 г.: докл. и сообщ.] / Амур. обл. науч. б-ка им. Н. Н. Муравьева-Амурского; [сост.: И. В. Дымова, О. В. Коршунова]. Благовещенск: [б. и.], 2011. 107 с., [2] л. цв. ил.: ил.

Наука. Науковедение

121. **М. В. Ломоносов – великий русский ученый-энциклопедист**: (300-летию со дня рождения посвящ.): материалы Амур. межвуз. науч.-практ. конф. (Благовещенск, 22–23 нояб. 2011 г.) / М-во образования и науки Рос. Федерации, ФГБОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т», М-во образования и науки Амур. обл., Ин-т геологии и природопользования ДВО РАН; [под общ. ред. Л. Г. Колесниковой]. – Благовещенск: Издво БГПУ, 2011. – 224 с.: рис., табл. – 100 экз. – ISBN 978-5-8331-0232-9.

Педагогика. Педагогические науки

- 122. Здоровьесбережение детей и современные подходы к воспитательно-образовательному процессу в условиях типовых и специальных (коррекционных) образовательных учреждений: материалы регион. заоч. науч.-метод. конф. (г. Благовещенск, 30 марта 2011 г.) / Мво образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т»; [под ред. К. Е. Глазуновой]. Благовещенск: Изд-во БГПУ, 2011. 211 с.: табл. 50 экз.
- 123. **Луценко, О.** А. Становление позиции ненасилия у студентов педагогического вуза: монография / О. А. Луценко; М-во образования и науки Рос. Федерации, ФГБОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т». Благовещенск: Изд-во БГПУ, 2011. 168 с.: табл. 100 экз.
- 124. Материалы 61-й научно-практической конференции преподавателей и студентов : в 3 ч. / М-во образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т». Благовещенск ; Изд-во БГПУ, 2011.

- Ч. 1. 172 с. : рис. 47 экз.
- Ч. 2. 203 с. : табл. 45 экз.
- Ч. 3. 122 с.: рис., табл. 35 экз.
- 125. Материалы научно-практической конференции студенческого научного общества Благовещенского государственного педагогического университета [Благовещенск, 26 нояб. 2010 г.]. Вып. 2 / М -во образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т»; [отв. ред. Д. В. Буяров]. Благовещенск: Изд-во БГПУ, 2011. 94 с. 100 экз.

Физическая культура и спорт

- 126. Великий амурский заплыв: хроника событий. Воспоминания участников, организаторов и спонсоров. Свидетельства СМИ / [сост. и лит. запись В. П. Кобзарь; редкол.: А. В. Телюк (отв. ред.) и др.]. Благовещенск-на-Амуре: Амур. ярмарка, 2011 (ПКИ «Зея»). 303 с., [48] л. цв. ил. (Благовещенск. Из века в век). Посвящ. 155-летию Благовещенска. 1500 экз. ISBN 978-5-903972-11-1.
- 127. **Теоретические и практические проблемы физической культуры и спорта**: материалы регион. науч.-практ. конф. по физ. культуре и спорту, посвящ. 60-летию АГМА (Благовещенск, 26 мая 2011 г.) / Мво по физ. культуре и спорту Амур. обл. [и др.; редкол.: Т. Д. Каргина, Ф. С. Миронов, О. В. Юречко]. Благовещенск: Изд-во БГПУ, 2011. 209 с.: рис., табл. 100 экз.
- 128. **Шабаев, А.** И. Крепкие корни дают могучую крону: об истории зейского спорта / Александр Шабаев. Зея: [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 150, [1] с., [4] л. цв. фот.: ил. 370 экз.

Средства массовой информации

129. **Чернышев, И. Е.** СМИ приграничного региона: становление и особенности функционирования: (на примере Амур. обл.) / И. Е. Чернышев; М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т. – Благовещенск: Изд-во АмГУ, 2011. – 163, [1] с. – 50 экз. – ISBN 978-5-93493-153-8.

Библиотечная, библиографическая и научно-информационная деятельность

130. **Библиотечное Приамурье** : [сборник]. Вып. 7 / Амур. обл. науч. б-ка им. Н. Н. Муравьева-Амурского, Отд. библ. развития ; [сост. Л. Ф. Куприенко]. – Благовещенск : [б. и.], 2011. – 68 с. : ил.

Охрана памятников истории и культуры. Музейное дело. Выставочное дело. Архивное дело.

- 131. **Амурский краевед**: материалы науч.-практ. конф. (янв. 2011). Вып. 28 / Амур. обл. краевед. музей им. Г. С. Новикова-Даурского, Союз музеев Амур. обл.; [редкол.: В. Н. Абеленцев и др.]. Благовещенск: [б. и.], 2011. 139 с. 150 экз. ISBN 978-5-98334-023-7.
- 132. **Амурский областной краеведческий музей им. Г. С. Новикова-Даурского** : [буклет] / М-во культуры и архив. дела Амур. обл. Благовещенск : [б. и], [2011?]. 14 с., включ. обл.
- 133. Жизнь амурских музеев. № 13–2011 / [сост.: А. А. Шаула и др.; гл. ред. Е. И. Пастухова]. Изд. Союза музеев Амур. обл. Благовещенск: [б. и.], 2011. 60 с.: ил. 100 экз.
- 134. IV Дорохинские чтения : сб. материалов обл. краевед. конф., посвящ. 100-летию со дня рождения А. Н. Дорохиной (23 25 июня 2011 г.) / М-во культуры и архив. дела Амур. обл., Амур. обл. краевед. музей им. Г. С. Новикова-Даурского. Благовещенск : [б. и.], 2011. 159 с. : ил. 100 экз. ISBN 978-5-98334-024-4.

Филологические науки

Языкознание

- 135. **Голубев, В. П**. Топонимика города Белогорска и Белогорского района / Валентин Голубев; Белог. краевед. музей. Белогорск: [б. и.], 2011 (Тип. «Поли-М»). 155 с. В авт. ред.
- 136. **Емельянова, О. П.** Highlights: учеб. пособие по англ. языку [для вузов] / О. П. Емельянова; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т гуманитар. образования. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 125 с.: табл. 100 экз.

- 137. **Ерёмин, Е. М.** «Чайное дело» студия спонтанного стихосложения : метод спонтанности в преподавании рус. яз. как иностран. / Е. М. Ерёмин, С. И. Красовская, О. М. Аксёнова ; М-во образования и науки Рос. Федерации, ФГБОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т». Благовещенск : Платина, 2011. 112 с. : цв. фот.
- 138. Зайчикова, Н. В. Языковой образ современного американского политика: от объективного к моделируемому: монография / Н. В. Зайчикова; М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т. Благовещенск: Изд-во АмГУ, 2011. 219 с.: схемы. 500 экз. ISBN 978-5-93493-170-5.
- 139. **Калинина, Е. Л.** Механизмы концептуальной адаптации субстратных топонимов и феномен лакунарности : [монография] / Е. Л. Калинина, Г. В. Быкова ; М-во образования и науки Рос. Федерации, Федер. агентство по образованию, Благовещ. гос. пед. ун-т. Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2011 (ПКИ «Зея»). 229 с. : ил. 150 экз. ISBN 978-5-8331-0234-3.
- 140. **Карпова**, **Т. С**. Изучаем французский язык : учеб пособие [для вузов] / Т. С. Карпова ; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т гуманитар. образования. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2011.-169 с. -100 экз.
- 141. **Ладисова, О. В.** Албазинский говор : звучащая хрестоматия / О. В. Ладисова ; [под. ред. О. Ю. Галузы] ; М-во образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т». Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2011.-194 с. : ил. +2 электрон. опт. диска (DVD-R). -50 экз.
- 142. **Ма, Т. Ю.** Американская языковая личность в культурноисторическом пространстве США : [монография] / Т. Ю. Ма ; М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т. – Благовещенск : Изд-во АмГУ, 2011. - 202, [1] с. -500 экз. – ISBN 978-5-93493-160-6.
- 143. Проблемы преподавания китайского языка: пути решения и перспективы : междунар. науч.-практ. семинар : сб. ст. / М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т ; [редкол.: А. В. Шатравка (отв. ред.), И. Б. Кейдун, Ю. Г. Лемешко]. Благовещенск : Изд-во Ам-ГУ, 2011.-137 с. Текст рус., кит. 50 экз. ISBN 978-5-93493-157-6.
- 144. Словарь джелтулакского говора эвенков Амурской области : около 4 000 слов : [в 2 ч.]. Ч. 2 / Б. В. Болдырев [и др.] ; М-во образования и науки РФ [и др.]. Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2011 (ПКИ «Зея»). 235 с. : табл., портр. 150 экз. ISBN 978-5-8331-0215-2.
- 145. Словарь Зейского говора эвенков Амурской области : [10 000 слов] / Б. В. Болдырев [и др.] ; М-во образования и науки РФ [и др.]. –

- Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2011 (ПКИ «Зея»). 425 с. : портр. ISBN 978-5-8331-0216-9.
- 146. **Шенкевец, Н. П.** Современный русский язык. Фонетика и фонология: учеб. пособие для изучающих рус. яз. как иностран. / Н. П. Шенкевец; М-во образования и науки Рос. Федерации, ФГБОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т». Благовещенск: Изд-во БГПУ, 2011. 150 с.: рис. 200 экз.
- 147. **Юнг**, **А. В.** Деловое письмо на английском языке: традиционный и когнитивный аспекты его изучения : [монография] / А. В. Юнг ; М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т. Благовещенск : Изд-во АмГУ, 2011. 119, [1] с. : табл., схемы. 500 экз. ISBN 978-5-93493-155-2.
- 148. **Язык. Культура. Коммуникация**: сб. науч. тр. Вып. 2 / М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т.; [редкол.: Зайчикова Н. В. и др.] Благовещенск: Изд-во АмГУ, 2011. 234, [1] с. 100 экз. ISBN 978-5-93493-166-8.
- 149. **Языковой портрет Приамурья**: монография / М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т; [под ред. Л. М. Шипановской]. Благовещенск: Изд-во АмГУ, 2011. 211 с.: табл., схемы. 200 экз. ISBN 978-5-93493-164-4.

Фольклор. Фольклористика

150. Слово: фольклорно-диалектол. альм.: материалы науч. экспедиций. Вып. 9. Славянское языковое взаимодействие в Дальневосточном регионе / М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т; [под ред. Н. Г. Архиповой, Е. А. Оглезневой]. – Благовещенск: Издво АмГУ, 2011. – 211 с., [4] л. ил.: табл.+ 1 электрон. опт. диск (CD-R). – 1000 экз.

Литературоведение

- 151. **Лосев, А. В.** Избранные труды по литературному краеведению Приамурья / А. В. Лосев ; [сост., ред., вступ. ст., примеч. А. В. Урманова]. Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2011 (ПКИ «Зея»). 343, [2] с. 300 экз. ISBN 978-5-8331-0218-3.
- 152. Лосевские чтения 2011 : материалы регион. науч.-практ. конф. / М-во образования и науки РФ, Благовещ. гос. пед. ун-т, Каф.

- лит.; [под ред. А. В. Урманова]. Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2011 (Тип. ООО «Поли-М»). 216 с. 50 экз. ISBN 978-5-8331-00224-4.
- 153. Проблемы художественного миромоделирования в русской литературе: сб. науч. тр. Вып. 10 / М-во образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т»; [Гуськов В. В. и др.; под ред. С. И. Красовской]. Благовещенск: Изд-во БГПУ, 2011. 113 с. 50 экз. ISBN 978-8331-0221-3.

Художественная литература

- 154. **Амур:** лит. альм. БГПУ. № 10 / редкол.: А. В. Урманов (гл. ред.) [и др.]. Благовещенск: Изд-во БГПУ, 2011. 116 с.: ил. 1000 экз. ISSN 1999-4095.
- 155. **Андреев, А. Е.** Душевная метель : лир. стихи разных лет / Анатолий Андреев. Благовещенск : Приамурье, 2011. 95, [1] с. 300 экз. ISBN 978-5-902286-28-8.
- 156. **Барабанова, Н. Г.** Избранное : [стихи, сонеты, песни] / Н. Г. Барабанова. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 95 с. 300 экз.
- 157. **Безруков, О.** Под монотонный стук колес : [стихи] / Олег Безруков. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 135, [1] с. 200 экз.
- 158. **Беляничева, Г. П**. Город Титанополь : бытовая фантастика / Галина Беляничева. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 222, [1] с. 500 экз. ISBN 978-5-903015-53-5.
- 159. **Бушин, С**. О себе и обо всем / Сергей Бушин. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 47, [1] с. : 50 экз.
- 160. **Волкова, Н. Н.** Сталкеры, или Руководство для тех, кто хочет управлять взрослыми: кн. не только для детей / Н. Н. Волкова. Москва; Санкт-Петербург: ДИЛЯ, 2011 (ООО «Ленинград. изд-во»). 125, [1] с.: рис. 3000 экз. ISBN 978-5-88503-821-8.
- 161. **Воронков, А. А**. Харбин: роман / Алексей Воронков. Москва: Вече, 2011. 429, [2] с. (Сибириада). 5000 экз. ISBN 978-5-9533-5608-4.
- 162. **Каспер-Зайцева, А. К.** Два письма : Важное письмо. Выбор за тобой / А. К. Каспер-Зайцева. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 31 с. 300 экз.
- 163. **Каспер-Зайцева, А. К**. Услышь! Храни себя, храни...: [сб. стихов] / А. К. Каспер-Зайцева. Большой Невер : [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 43 с. 300 экз.
 - 164. Левченко, Н. Р. Темы и вариации: пародии, шаржи, эпиграм-

- мы / Николай Левченко. Благовещенск : Изд. компания «РИО», 2011. 43 с. : ил. 300 экз.
- 165. **Литвина, Л. О.** чем молчит память : (автобиогр. история) / Л. Литвина. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ПК «Одеон»). 235, [1] с. 11 экз.
- 166. **Никиткин, П. М.** Дуплет : рассказы охотников / П. Никиткин. Благовещенск : [б. и.], 2011 (Тип. «Радуга»). 159 с., [1] л. портр. 500 экз.
- 167. Он родился, чтоб стать поэтом: творчество юных литераторов / Отд. культуры адм. города; [отв. за вып. О. Д. Отраднова; ред. Т. И. Мантуло]. Свободный: [б. и.], 2011 (Тип. «ДИЗАЙН-ПРИНТ»). 125, [3] с.: цв. ил. К 100-летию поэта П. С. Комарова. 200 экз.
- 168. Падалко, А. Е. Восемнадцатый брат: детектив. Роман с элементами фантастики / Алексей Падалко, Александр Сивуда. Свободный: ДИЗАЙН-ПРИНТ, 2011. 203 с. («Народ. книга»). 1000 экз.
- 169. Память горькая, слава гордая : стихи амур. поэтов / [авт. проекта: С. П. Повный, С. А. Утенбергенов]. Благовещенск : [б. и.], 2011 (Тип. «Радуга»). 57, [2] с. К 70-летию начала Великой Отечеств. войны. 300 экз.
- 170. **Релина, Н. В**. Калейдоскоп: стихи / Нина Релина. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2011. 162 с., [2] л. ил.: портр. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0100-7.
- 171. **Рояк, А. П.** Сказ о земле завитинской : поэма / А. П. Рояк. Завитинск : [б. и.], 2011 (ОАО «Белог. тип.»). 75 с. 50 экз.
- 172. **Синякова, А.** Увидеть мир в зерне песка: [стихотворения] / Аня Синякова. [Хабаровск?: б. и.], 2011 (Хабар. краев. тип.). 287 с., [8] л. цв. фот.: ил. 1000 экз. ISBN 978-5-88570-309-3.
- 173. **Сонин, С. С**. Путешествие из Белогорска в Санкт-Петербург и далее...: поэма / Сергей Сонин. [б. м.: б. и.], 2011. 63 с.: ил.
- 174. **Тарасова, Г. М.** Коммерческий подход : рассказы из серии «Житейская мозаика» / Галина Тарасова. Благовещенск : Изд. компания «РИО», 2011 (Тип. ДальГАУ). 103 с. 500 экз. 978-5-9642-0153-3.
- 175. **Тарасова, Г. М.** Многоэтажные страдания: рассказы из серии «Житейская мозаика» / Галина Тарасова. Благовещенск: Изд. компания «РИО», 2011 (Тип. ДальГАУ). 79 с. 500 экз. ISBN 978-5-9642-0155-7.
- 176. **Феоктистова, Н. А.** Тому, кого люблю: стихи венчающимся / Наталья Феоктистова. Благовещенск: Печ. мир, 2011 (ООО «Журналист. инициатива»). 20 c. 100 экз.
- 177. **Чапковский, Ю. К.** На изломе : стихи и проза / Юрий Чапковский. Благовещенск : Приамурье, 2011. 93, [3] с. : ил. 1000 экз. ISBN 978-5-902286-30-1.

- 178. **Шкурат, А. А.** Тихое солнце сентября, или три белых хризантемы: роман-эссе (с открытым финалом) / Александр Шкурат. Свободный: [б. и.], 2011 (Тип. «Альта»). 41, [2] с. 150 экз.
- 179. **Шумейко, Т. В.** Бабы маются, девки собираются, или мифы о браке / Шумейко Т. В. ; [ред. Н. Н. Дьякова ; Центр помощи женщинам]. Благовещенск : Буквица, 2011. 110, [1] с. : рис. 3000 экз. ISBN 978-5-904218-11-9.
- 180. **Я** люблю эту землю... : стихи и проза жителей Благовещ. p-на Амур. обл. / сост. Γ . И. Лысова. Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2011. 146 с. : ил. 200 экз.

Искусство. Искусствознание

- 181. «Ехал над рекой удалой казак»: сб. казачьих песен / М-во культуры и архив. дела Амур. обл., ГБУК «Амур. обл. Центр казачьей культуры»; [сост.: С. С. Алексеев, Ю. В. Алексеева; ред. Л. Н. Пономаренко; отв. ред. О. В. Баскакова]. Благовещенск: [б. и.], 2011 (ГБУК «Амур. обл. Центр казачьей культуры»). 53, [1] с.: ноты.
- 182. Владимир Стеганцев. Мгновенья красоты и вечности... / М-во культуры и архив. дела Амур. обл., ГАУКАО «Амур. обл. Дом нар. творчества» ; [Н. Е. Стулина и др.]. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ПК «ОДЕОН»). 22 с. : цв. ил. 300 экз.
- 183. **Фотографы Амура: юбилейн. фотоальбом** / Амур. фот. о-во; [рук. проекта С. Петрухин; арт-директор Н. Грызлова; авт. вступ. ст. В. Кохно]. Благовещенск: Платина, 2011 (Красноярск: Тип. «Ситалл»). 96, [3] с.: цв. ил. 1000 экз. ISBN 978-5-903916-05-4.

Религия

- 184. **Барабаш, Л. А**. Жемчужины моей памяти / Людмила Барабаш. Благовещенск : Изд. компания «РИО», 2011 (ПКИ «Зея»). 190, [1] с., [16] л. ил. 1000 экз.
- 185. **Чжан Линьбэй.** Исторические трансформации и современное состояние религиозных традиций маньчжуров северо-восточного Китая : автореф. дис. ... канд. филос. наук : 09.00.14 / Чжан Линьбэй. Благовещенск : Изд-во АмГУ, 2011 (ИП «Сажинов А. А.»). 27 с. 100 экз.

- 186. **Федирко, О. П.** Религиозное и антирелигиозное образование и пропаганда в социокультурном пространстве российского Дальнего Востока в 20–30 годах ХХ в.: [монография] / О. П. Федирко. Благовещенск: Изд-во БГПУ, 2011. 235 с.: табл. 1000 экз. ISBN 978-5-8331-0219-0.
- 187. **Филонов, С. В.** Золотые книги и нефритовые письмена: даосские письменые памятники III–VI вв. / Сергей Владимирович Филонов; Амур. гос. ун-т, Центр синол. исслед. Санкт-Петербург: Петерб. Востоковедение, 2011.-656 с.: рис., τ абл. Библиогр.: с. 554-597.-1000 экз. ISBN 978-5-85803-436-0 (в пер.).

Литература универсального содержания

- 188. **Весь Благовещенск, 2011/12**: адрес.-телефон. справ. / гл. ред. В. Ивлев. [Благовещенск: Blaginfo.ru], 2011 (Моск. обл.: Первый полигр. комбинат). 162 с.: ил., карт. 10 000 экз.
- 189. **Телефонный справочник 2011** : по сост. на 1 марта 2011 г. / Упр. Судеб. департамента в Амур. обл. Благовещенск : [б. и.], 2011 (ПКИ «Зея»). 39 с. 350 экз.

Дополнения к ежегодникам за 1999, 2005—2010 гг.

- 190. Адаптивные технологии в растениеводстве Амурской области : сб. науч. тр. Вып. 6 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т агрономии и экологии ; [редкол.: Захарова Е. Б. (отв. ред.) и др.]. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2010. 128 с. : рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0143-4.
- 191. Актуальные проблемы современности : материалы 5-й Всерос. науч.-практ. конф. «Альтернативный мир» (Благовещенск, 22 окт. 2010 г.). Вып. 4 / М-во образования и науки Рос. Федерации, Благовещ. гос. пед. ун-т : [Астахов Г. Ф. и др. ; отв. ред. Д. В. Буяров]. Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2010. 260 с. 200 экз. ISBN 978-5-8331-0214-5.
- 192. **Алешичев, А. Н.** Аэрофотосъемка леса и дешифрирование аэроснимков: учеб. пособие [для вузов по спец. направлению 250201 «Лесное хоз-во»] / А. Н. Алешичев; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации,

- Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т леса. Благовещенск : Изд-во Даль-ГАУ, 2010. 199 с. : рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0115-1.
- 193. **Благовещенскому речному училищу 100 лет**. Благовещенск : [б. и.], [1999?] (ПКИ «Зея»). [14] с., включ. обл. : цв. ил.
- 194. **Васильева, Н. В.** Влияние нетрадиционной кормовой добавки из луба бархата амурского на продуктивные качества кур-несушек в условиях Дальнего Востока : автореф. дис. ... канд. с.-х. наук : 06.02.02 / Васильева Наталья Васильевна. Благовещенск : [б. и.], 2009 (Тип. Примор. гос. с.-х. акад.). 24 с. : табл. 100 экз.
- 195. **Вертинская, Н. В.** Сосудистая реактивность и функциональные особенности кардиореспираторной системы у больных хронической обструктивной болезнью легких : автореф. дис. ... канд. мед. наук : 14.00.43 / Вертинская Наталья Васильевна. Благовещенск : [б. и.], 2009 (Тип. «Р-Тоник»). 22 с. : табл. 100 экз.
- 196. **Волкова, Н. Н.** Популярная психогинекология / Н. Н. Волкова. Москва ; Санкт-Петербург : ДИЛЯ, 2007 (ОАО «Печ. двор»). 184, [1] с. : рис., табл. 5000 экз. ISBN 978-5-88503-688-7.
- 197. **Волкова, Н. Н.** Уникальная методика дородового воспитания : вопр. и ответы / Наталья Волкова. Москва : ОЛМА Медиа Групп, 2007. 190, [2] с. : ил. (Мамина школа). 5200 экз. ISBN 978-5-373-01490-8.
- 198. **85** лет Селемджинскому району. Благовещенск : [б. и.], [2010?] (ПКИ «Зея»). [18] с., включ. обл. : цв. ил. 500 экз.
- 199. Высшее профессиональное образование в России и Китае: наука и практика в региональном и межкультурном пространстве : материалы междунар. науч.-практ. конф., посвящ. году кит. яз. в России, 2–3 дек. 2010 г. / М-во образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО «Амур. гос. ун-т» ; [Бадалян Ю. В. и др. ; редкол.: А. В. Лейфа, О Д. Стародубец, Н. К. Щепкина]. Благовещенск : Изд-во АмГУ, 2010. 260 с. : табл. 300 экз.
- 200. Головочесова, Г. А. Сравнительный клинико-экономический анализ затрат на лечение бронхиальной астмы, ассоциированной с сердечно-сосудистыми заболеваниями : автореф. дис. ... канд. мед. наук : 14.01.25 / Головочесова Галина Анатольевна. Благовещенск : [б. и.], 2010 (Тип. ДальГАУ). 22 с. : рис., табл. 100 экз.
- 201. **Горбачева, Н. А.** Эксплуатация природоохранных систем и сооружений: учеб. пособие [для вузов] / Н. А. Горбачев, Е. А. Гребенщикова; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, ФГОУ ВПО «Дальневост. гос. аграр. ун-т», Инженер.-строит. ин-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2010.-210 с.: рис. 50 экз.

- 202. **Горячева, С. А.** Внутрисердечная гемодинамика, легочный кровоток и функция внешнего дыхания у больных бронхиальной астмой и хронической обструктивной болезнью легких в различные периоды беременности: автореф. дис. ... канд. мед. наук: 14.00.43 / Горячева Светлана Александровна. Благовещенск: [б. и.], 2009 (Тип. Даль-ГАУ). 25 с.: рис. 100 экз.
- 203. Государство и личность. Политические репрессии на Дальнем Востоке в XX в.: материалы регион. науч.-практ. конф., 21–22 окт. 2004 г. / Амур. обл. краевед. музей им. Г. С. Новикова-Даурского; Союз музеев Амур. обл.; Амур. обл. о-во краеведов; Амур. регион. отд-ние Рос. ассоц. жертв полит. репрессий; [редкол.: В. Н. Абеленцев и др.]. Благовещенск: [б. и.], 2005 (Отпечатано на ризографе Амур. обл. краевед. музея). 316 с.: портр. 200 экз. ISBN 5-98334-006-9.
- 204. Гуманитарные исследования в Дальневосточном государственном университете: сб. науч. тр. Вып. 6 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, ФГОУ ВПО «Дальневост. гос. аграр. ун-т», Ин-т гуманитар. образования; [редкол.: С. М. Стасюкевич (отв. ред.) и др.]. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2010. 141 с. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0139-7.
- 205. **Гуськов, В. В**. Кто раскрутил красное колесо? : система персонажей ист. эпопеи А. И. Солженицина «Красное колесо» / В. В. Гуськов ; М-во образования и науки Рос. Федерации, Благовещ. гос. пед. унт. Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2010. 228 с. 200 экз. ISBN 978-5-8331-0205-3.
- 206. Демидов, С. Голоса друзей : пер. стихотворений кит. поэтов пров. Ляонин / Станислав Демидов. Благовещенск : [б. и.], 2010 (Тип. «Радуга»). 33, [2] с. 500 экз.
- 207. Денисович, Ю. Ю. Организация обслуживания на предприятиях общественного питания: учеб. пособие [для вузов] / Ю. Ю. Денисович; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, ФГОУ ВПО «Дальневост. гос. аграр. ун-т», Технол. ин-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2010. 100 экз.
 - Ч. 1. 149 с., [8] л. ил. : рис., табл. ISBN 978-5-9642-0082-6.
 - Ч. 2. 139 с., [6] л. ил.
- 208. Довжикова, И. В. Закономерности холестеринового обмена в плаценте при обострении герпес-вирусной инфекции : автореф. дис. ... канд. биол. наук : 14.03.03 / Довжикова Инна Викторовна. Иркутск : [б. и.], 2010. 42 с. 100 экз.
- 209. Друзяка, А. В. Исторический опыт государственного регулирования внешней миграции на юге Дальнего Востока России (1858–2010)

- гг.) : монография / А. В. Друзяка ; Благовещ. гос. пед. унт-т. 2-е изд. Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2010. 278 с. : ил. На обл. загл.: Исторический опыт государственного регулирования внешней миграции на юге Дальнего Востока России (1858-2008 гг.). 200 экз. ISBN 978-5-8331-0193-3.
- 210. **Ерёмина, Н. В**. Поляризация молекулы воды, закрепленной на поверхности диэлектрика : автореф. дис. ... канд. физ.-мат. наук : 01.04.07 / Ерёмина Наталья Валерьевна. Благовещенск : [б. и.], 2008 (Тип. «RISO-PRINT» ИП Кубышкиной Г. М.). 18 с. : рис. 100 экз.
- 211. Жёлтые страницы : адрес.-телефон. справ. предприятий и орг. : Тында и Тындин. p-н / [гл. ред. Макаров С. А.]. Тында : [б. и.]. 2009 –

2009, № 1. – 96 c.

2010, № 2. – 96 c.

2011, № 3. – 96 c.

212. **Жизнь амурских музеев, 2010** / [гл.-ред. Е. И. Пастухова]. – Изд. Союза музеев Амур. обл. – Благовещенск : [б. и.], 2010 (Ризограф Амур. обл. краевед. музея).

2010, № 11. – 71 с. : ил. – 100 экз.

2010, № 12. – 71 с. : ил. – 100 экз.

- 213. **Забелина, Е. Ф.** Гидрологические и водохозяйственные расчеты при проектировании водохранилищ / Е. Ф. Забелина; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Инженер.-строит. ин-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2010. 125 с.: рис., табл. 50 экз.
- 214. **Зарицкий, А. В**. Плодоводство : учеб. пособие [для вузов] / А. В. Зарицкий ; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, ВГОУ ВПО «Дальневост. гос. аграр. ун-т». Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2010. 182, [1] с. : цв. ил. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0117-5.
- 215. **Зуева, С. О.** Развитие конфликтологической мысли от античности до современности: [монография] / С. О. Зуева; М-во образования и науки Рос. Федерации, Благовещ. гос. пед. ун-т. Благовещенск: Издво БГПУ, 2010. 151 с. -500 экз. ISBN 978-5-8331-0212-1.
- 216. **Илюхина, Л. Н.** Клинико-морфофункциональные особенности эзофагогастродуоденального отдела у больных бронхиальной астмой при лечении глюкокортикоидами : автореф. дис. ... канд. мед. наук : 14.01.25 : 14.01.04 / Илюхина Людмила Николаевна. Благовещенск : [б. и.], 2010 (Тип. «Поли-М»). 26 с. : рис., табл. 100 экз.
- 217. **Каблукова, Н. В.** Литература и культура современной России : учеб.-метод. пособие для студентов междунар. фак. / Н. В. Каблукова ; М-во образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т». Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2010. 90 с. 100 экз.

- 218. **Канделя, М. В.** Основы теоретической механики для агроинженерных специальностей: учеб. пособие [для вузов] / М. В. Канделя; Мво сел. хоз-ва Рос. Федерации, ФГОУ ВПО «Дальневост. гос. аграр. унт». Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2010. 177 с.: рис., табл. 1000 экз. ISBN 978-5-9642-0051-9.
- 219. **Колтун, Г. Г.** Влияние лимонника китайского на продуктивность норок стандартного темно-коричневого типа в условиях Приморского края : автореф. дис. . . . канд. с.-х. наук : 06.02.02 / Колтун Гули Георгиевна. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2009. 22 с. : τ абл. 100 экз.
- 220. **Костров, Р. А.** Социал-демократия в постсоветской России: история, становление, полит. трансформации : монография / Р. А. Костров ; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, ФГОУ ВПО «Дальневост. гос. аграр. ун-т». Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2010. 159 с., [2] л. цв. фот. 100 экз.
- 221. **Круг, Э. А.** Оценка конкурентоспособности розничных торговых предприятий (на примере Амурской области) : автореф. дис. ... канд. экон. наук : 08.00.05 / Круг Элеонора Александровна. Хабаровск : Изд-во ТГУ, 2010. 22 с. -100 экз.
- 222. **Кузнецова, Н. С.** Начинаем учить русский язык : учеб. пособие [для студентов-иностранцев] / Н. С. Кузнецова, Е. В. Мерекина ; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2010. 165 с. : ил. 100 экз.
- 223. **Куприенко, В. А.** К берегу, которого нет: (о золоте в повествованиях и сказах) / Владимир Куприенко. Благовещенск: Визави, 2010. 227 с. 1000 экз. ISBN 978-5-904904-01-2.
- 224. **Кухаренко, О. И.** Морфологическая характеристика всасывательных структур толстой кишки цыплят-бройлеров при применении антибактериального и пробиотического препаратов : автореф. дис. ... канд. биол. наук : 16.00.02 / Кухаренко Ольга Ивановна. Благовещенск : [б. и.], 2009 (Тип. ДальГАУ). 22 с. : рис., табл. 100 экз.
- 225. **Лукьянова, Е. Л.** Этнические проявления психологической защиты (на примере изучения русских и китайских выпускников вузов) : [моногрфия] / Е. Л. Лукьянова ; М-во образования и науки Рос. Федерации, Федер. агентство по образованию, Благовещ. гос. пед. ун-т. Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2008. 208 с. : рис., табл. 500 экз.
- 226. **Лысенко, А. В.** Клинико-функциональное состояние ренинан-гиотензин-альдостероновой системы у больных бронхиальной астмой на фоне лечения глюкокортикоидами : автореф. дис. ... канд. мед. наук : 14.01.25 / Лысенко Анна Васильевна. Благовещенск : [б. и.], 2010 (РИЦ «Печ. мир»). 25 с. : табл. 100 экз.

- 227. Методология и методика обучения прикладной статистике бакалавров гуманитарных направлений подготовки : [монография] / Т. А. Макарчук [и др.]. Владивосток : Дальнаука, 2010. 150, [1] с. : рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-8044-1159-7.
- 228. Механизация и электрификация технологических процессов в сельскохозяйственном производстве : сб. науч. тр. Вып. 17 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Ассоц. инженер. образования России, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т механизации сел. хоз-ва ; [редкол.: Щитов С. В. (отв. ред.) и др.]. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2010. 270 с. : рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0141-0.
- 229. **«Наследие Н. И. Пирогова»** : сб. работ науч.-метод. конф., посвящ. 200-летию со дня рождения Н. И. Пирогова, 23 дек. 2010 г. / М-во здравоохранения и соц. развития Рос. Федерации, ГОУ ВПО «Амур. гос. мед. акад.» ; [редкол.: Доровских В. А. и др.]. Благовещенск : АГ-МА, 2010 (ЦПУ «Альтаир»). 106 с. 100 экз.
- 230. **Падалко, А. Е.** Лодочка зеленая : [стихи для детей дошк. возраста] / Алексей Падалко ; [рис.: А. Падалко, Н. Кузнецова]. Свободный : [б. и.], 2008 (OOO «Альта»). 54, [2] с. : цв. ил.
- 231. **Перельман, Н. Л.** Взаимосвязь качества жизни с клинико-функцио -нальными особенностями течения бронхиальной астмы у больных с холодовой гиперреактивностью дыхательных путей : автореф. дис. ... канд. мед. наук : 14.01.25 / Перельман Наталья Львовна. Благовещенск : [б. и.], 2010 (Тип. Даль Γ AУ). 20 с. : рис., табл. 100 экз.
- 232. Подвалова, В. В. Влияние скармливания ферментированного корма из гидробионтов и водорослей Тихоокеанского бассейна на рост и мясную продуктивность свиней: автореф. дис. ... канд. с.-х. наук: 06.02.04 / Подвалова Виктория Владимировна. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2009. 21 с.: табл. 100 экз.
- 233. **Присяжная, С. П.** Разработка технологии и оценка качества кулинарных изделий из субпродуктов птицы, обогащенных нутриентами природного генеза: монография / С. П. Присяжная, Е. А. Гартованная; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2010. 99 с.: рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0093-2.
- 234. **Приходько, О. Б.** Клинико-функциональные особенности бронхолегочной системы и нейровегетативной регуляции у больных бронхиальной астмой во время беременности и их влияние на потомство : автореф. дис. ... канд. мед. наук : 14.01.25 : 14.01.04 / Приходько Ольга Борисовна. Благовещенск : [б. и.], 2010 (ИП «Сажинов А. А.»). 45 с. 100 экз.

- 235. Проблемы зоотехнии, ветеринарии и биологии животных на Дальнем Востоке: сб. науч. тр. Вып. 17 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, ФГОУ ВПО «Дальневост. гос. аграр. ун-т», Ин-т ветеринар. медицины и зоотехники; [редкол.: Арнаутовский И. Д. (отв. ред.) и др.]. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2010. 90 с.: табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0145-8.
- 236. Проблемы реализации аграрной реформы в Амурской области: сб. науч. тр. / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск: Изд-во Даль Γ АУ, 2010. 186, [1] с.: табл. ISBN 978-5-9642-0147-2.
 - Вып. 3, ч. 1. 186 с. : рис., табл. 100 экз.
 - Вып. 3, ч. 2. 144 с. : табл. 100 экз.
- 237. **Проблемы экологии Верхнего Приамурья** : сб. науч. тр. Вып. 12 / М-во образования и науки Рос. Федерации, Благовещ. гос. пед. унт ; Экол. центр ; [Басаргин Д. Д. и др. ; редкол.: Л. Г. Колесникова (отв. ред.) и др.]. Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2010. 207 с. : рис., табл. ISSN 2074-0913.
- 238. Путь: эвенки Амурской области в XX веке [Видеозапись] = Окто: док. фильм / [авт. и продюсеры: Забияко А. и др.; сцен., реж. Кокреидзе Н.]. [б. м.: б. и.], 2010. 1 видеодиск (132 мин.). Систем. требования: DVD-videopal 4:3. Диск помещен в контейнер 14х19 см. Текст сопровожд. титрами на англ. яз.
- 239. Россия и Китай на дальневосточных рубежах: [сб. материалов междунар. науч.-практ. конф. Вып. 9]. Русские и китайцы: региональные проблемы этнокультурного взаимодействия / М-во образования и науки, Амур. гос. ун-т; [под. ред. А. П. Забияко]. Благовещенск: Изд-во Ам-ГУ, 2010. 327 с. 500 экз. ISBN 978-5-93493-151-4.
- 240. **Рояк, А. П.** Память поколений: (ист. очерк о воен. городках Завитинска Амур. обл.) / А. П. Рояк, Е. Е. Соседова. Завитинск: [б. и.], 2007 (Бурейск. тип.). 63 с.: ил.
- 241. Саламин, Е. Е. Организационно-педагогические условия совершенствования волевых качеств студентов технического вуза посредством занятия боксом: [монография] / Е. Е. Саламин; М-во образования и науки РФ, Федер. агентство по образованию, Благовещ. гос. пед. ун-т. Благовещенск: Изд-во БГПУ, 2009. 79 с. 1000 экз. ISBN 978-5-8331-0185-8.
- 242. Самсоненко, И. А. Секреторная функция поджелудочной железы у мускусных уток : автореф. дис. ... канд. биол. наук : 03.03.01 / Самсоненко Ирина Александровна. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2010. 22 с. : рис., табл. 100 экз.

- 243. Самуйло, В. В. Технологии и технические средства для приготовления водостойких гранулированных кормосмесей с использованием сои: монография / В. В. Самуйло, М. А. Зайцева; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, ФГОУ ВПО «Дальневост. гос. аграр. ун-т». Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2010. 155 с.: рис., табл. 100 экз.
- 244. **Семянникова, Я. И.** Машины для подъемно-транспортных работ на лесопромышленном предприятии : учеб пособие [для вузов] / Я. И. Семянникова ; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т леса. Благовещенск : Изд-во Даль Γ АУ, 2010. 149 с. : рис., табл. 50 экз.
- 245. Слово : фольклор.-диалектол. альм. : материалы науч. экспедиций. Вып. 6., спец. Русское слово в восточном зарубежье / Федер. агентство по образованию, Амур. гос. ун-т ; [сост. и ред. Е. А. Оглезнева]. Благовещенск : Изд-во АмГУ, 2008. 200 с., [2] л. цв. ил. 150 экз. ISBN 5-93493-125-5.
- 246. Слово : фольклор.-диалектол. альм. : материалы науч. экспедиций. Вып. 8, спец. Русско-китайское языковое взаимодействие в Дальневосточном регионе / М-во образования и науки Рос. Федерации, Амур. гос. ун-т ; [под ред. Н. Г. Архиповой, Е. А. Оглезневой]. Благовещенск : Изд-во АМГУ, 2010. 279 с., [4] л. цв. ил. : табл. 1000 экз.
- 247. Сложные клинические ситуации в общей практике: (метод. пособие) / Федер. агентство по здравоохранению и соц. развитию, ГОУ ВПО «Амур. гос. мед. акад.» Росздрава, Фак. повышения квалификации и переподгот. специалистов ; [В. А. Доровских и др.] ; под ред. Н. А. Третьяковой. Благовещенск : АГМА, 2007 (ООО «ЭЛТ»). 105 с. Изд. в рамках приоритет. нац. проекта «Здоровье». 150 экз.
- 248. Смолина, Ю. А. Клинико-экономическая эффективность эмоксипина, полиоксидония и циклоферона при лечении бронхиальной астмы на фоне базисной терапии: автореф. дис. ... канд. мед. наук: 14.01.25: 14.01.01 / Смолина Юлия Александровна. Благовещенск: [б. и.], 2010 (Тип. УВД). 24 с.: рис., табл. 100 экз.
- 249. Стекольникова, Г. А. Учебное пособие по основам ихтиологии: [для вузов] / Г. А. Стекольникова; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Инженер.-строит. ин-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2010.-212 с.: рис., табл. -50 экз.
- 250. Студенческие исследования производству: сб. работ 17-й студенч. науч. конф. / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т; [редкол.: Тихончук П. В., Муратов А. А., Никуличев К. А.]. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2009. 74 с.: рис., табл. На обл. год изд.: 2010. 50 экз.

- 251. Студенческие исследования производству: сб. работ 18-й студенч. науч. конф. / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т; [редкол.: Тихончук П. В., Никуличев К. А.]. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2010. 127 с.: рис., табл. 50 экз.
- 252. **Супруненко, Б. Т.** Колыбель души : стихи / Б. Т. Супруненко. Прогресс : [б. и.], 2010. 92 с.
- 253. Суставной синдром в практике педиатра : метод. пособие / Федер. агентство по здравоохранению и соц. развитию РФ, ГОУ ВПО «Амур. гос. мед. акад.» ; [сост.: Заболотских и др.]. Благовещенск : [б. и.], 2009 (ООО «Бегемот»). 115 с. : рис., табл. Изд. в рамках приоритет. нац. проекта «Здоровье». 200 экз.
- 254. **Технологии возделывания сои** / Рос. акад. с.-х. наук, Дальневост. регион. науч. центр, ГНУ «Всерос. науч.-исслед. ин-т сои» ; [редкол.: А. К. Чайка, В. А. Тильба, А. П. Шиндин]. Москва : РосАгроХим, 2010.-46 с. : ил.
- 255. Технологии производства и переработки сельскохозяйственной продукции: сб. науч. тр. Вып. 9 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, ФГОУ ВПО «Дальневост. гос. аграр. ун-т», Технол. ин-т; [редкол.: Иванкина Н. Ф. (отв. ред.), Насонова Н. В., Решетник, Е. К.]. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2010. 155 с.: рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0133-5.
- 256. Тихончук, П. В. Соя: морфология, биология, технология возделывания: учеб. пособие [для вузов] / П. В. Тихончук, Ю. В. Оборская; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2010. 131 с.: ил. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0121-2.
- 257. У нас у всех была... и есть, и будет Родина одна! : стихи и проза / Лит. клуб. гор. Дома нар. творчества ; [ред.-сост. Е. Я. Синяков ; худож. Лика Лойс]. Благовещенск : Фабрика рекламы, 2010.-64 с. : рис. 500 экз.
- 258. **Федоров, Р. В.** Методика интенсивного развития скоростносиловых способностей волейболистов в условиях вуза: [монография] / Р. В. Федоров; М-во образования и науки РФ, Благовещ. гос. пед. ун-т. Благовещенск: Изд-во БГПУ, 2010. 208 с.: рис., табл. 500 экз.
- 259. **Федорова, А. О.** Секреторная функция поджелудочной железы, переваримость рациона и энергия роста цыплят в зависимости от вариантов применения гипохлорита и куликовского цеолита: автореф. дис. ... канд. биол. наук: 03.03.01 / Федорова Анастасия Олеговна. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2010. 20 с.: рис., табл. 100 экз.

- 260. **Фотьев, Н. И.** Поехали за орехами : повести / Николай Фотьев. Благовещенск : Изд. компания «РИО», 2010 (Тип. Даль Γ АУ). 303 с. 150 экз.
- 261. **Фролов, Г. К**. Судьбы тяжелые тропы / Геннадий Фролов. Свободный : [б. и.], 2010 (Тип. «Альта» ИП Романенко Н. В.). 99 с. 200 экз.
- 262. **Щепакин, М. Б**. Экономика устойчивого развития региона : учеб. пособие [для вузов с элементами науч. исслед.] / М. Б. Щепакин, А. И. Маштаков ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО «Дальневост. гос. аграр. ун-т», Финансово-экон. ин-т. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2010.-110 с. -100 экз.
- 263. Электроэнергетика и информационные технологии : сб. науч. тр. Вып. 3 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т электрификации и автоматизации сел. хоз-ва ; [редкол.: Пустовая О. А. (отв. ред.), Чуйкова С. Ю., Демидович Н. П.]. Благовещенск : Изд-во ДальГАУ, 2008. 117 с. : рис., табл. 50 экз.
- 264. Электроэнергетика и информационные технологии : сб. науч. тр. Вып. 5 / М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т, Ин-т электрификации и автоматизации сел. хоз-ва ; [редкол.: Пустовая О. А. (отв. ред.), Чуйкова С. Ю., Демидович Н. П.]. Благовещенск : Изд-во Даль Γ АУ, 2010. 48 с. : рис., табл. 50 экз. ISBN 978-5-9642-0118-2.
- 265. Юст, Н. А. Возделывание сои на орошаемых землях Приамурья: монография / Н. А. Юст, Н. С. Шелковкина, И. С. Алексейко; Мво сел. хоз-ва Рос. Федерации, Дальневост. гос. аграр. ун-т. Благовещенск: Изд-во ДальГАУ, 2010. 142 с.: рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-9642-0135-9.
- 266. **Яворская, Е. Е.** Технология подготовки баскетболисток в условиях вуза: [монография] / Е. Е. Яворская; М-во образования и науки РФ, Федер. агентство по образованию, Благовещ. гос. пед. ун-т. Благовещенск: Изд-во БГПУ, 2009. 203 с.: рис., табл. 500 экз.
- 267. **Ямковой, В. А.** География воды в вопросах и ответах : учеб. пособие для учащихся общеобразоват. учреждений / В. А. Ямковой ; Мво образования и науки Рос. Федерации, Благовещ. гос. пед. ун-т. Благовещенск : Изд-во БГПУ, 2010. 267 с. 100 экз.
- 268. **Ямковой, В. А**. География сельского хозяйства Амурской области / В. А. Ямковой; М-во образования и науки Рос. Федерации, Благовещ. гос. пед. ун-т. Благовещенск: Изд-во БГПУ, 2010. 217 с.: рис., табл. 100 экз. ISBN 978-5-8331-0217-6.

Вспомогательные указатели

Указатель авторов и заглавий

20 лет международному таможенному сотрудничеству, 22.09–23.09. 2011 111 85 лет Селемджинскому району 198 IV Дорохинские чтения 134 Абеленцев, В. Н. 74 Аграрные проблемы соесеющих территорий Азиатско-Тихоокеанского региона Адаптивные технологии в растениеводстве Амурской области Актуальные вопросы фтизиопульмонологии в Амурской области 64 Актуальные проблемы современности 191 Ала. А. Я. 31 Алешичев, А. Н. 192 Амур 154 Амурские прокуроры. 290 лет 107 Амурский краевед 131 Амурский областной краеведческий музей им. Г. С. Новикова-Даурского 132 Амурский правозащитник 108 Андреев, А. Е. Барабанова, Н. Г. 156 Барабаш, Л. А. 184 Баринов, А. О. 75 Безруков, О. 157 Беляничева, Г. П. 158 Бердников, П. П. 1, 32 Библиотечное Приамурье 130 Биотехнологические аспекты создания поликомпонентных продуктов с использованием сои на основе математического моделирования 12 Благовещенский молочный комбинат. 70 лет 88 Благовещенскому речному училищу 100 лет 193 Блохин, В. Д. 33 Бокач, А. С. 90 Бокач. С. Б. 89

Брагина, Л. Г.

76

Бутенко, Т. П. 109

Бушин, С. 159

Буянов, Е. В. 104

В защиту законных прав 110

Васильева, Н. В. 194

Великий амурский заплыв 126

Вертинская, Н. В. 195

Весь Благовещенск, 2011/12 188

Взаимодействие научно-образовательных учреждений, бизнеса и власти 34

Владимир Стеганцев. Мгновенья красоты и вечности 182

Водное хозяйство и земельные ресурсы 35

Волкова, Н. Н. 160, 196, 197

Воронков, А. А. 161

Высшее профессиональное образование в России и Китае 199

Вязьмин, М. И. 36

Головочесова, Г. А. 200

Голубев, В. П. 77, 135

Гоменюк, А. В. 37

Гоменюк, В. И. 38

Горбачева, Н. А. 201

Горлов, А. В. 91

Горячева, С. А. 202

Государственный доклад об охране окружающей среды и экологической ситуации в Амурской области за 2010 год 2

Государство и личность. Политические репрессии на Дальнем Востоке в XX в. 203

Грек, О. 78

Гуманитарные исследования в Дальневосточном государственном аграрном университете 39, 204

Гуськов, В. В. 205

Дальневосточники во второй мировой войне 79

Дегтярев, Н. Т. 80

Демидов, C. 206

Денисович, Ю. Ю. 207

Деятельность органов службы занятости населения Амурской области в январе-ноябре 2011 года 92

Диспергационный и мукоцилиарный транспорт при болезнях органов дыхания 65

Довжикова, И. В. 208

Донецкая, С. С. 93

Друзяка, А. В. 209

Евменьев, А. А. 81

Емельянова, О. П. 136

Ерёмин, Е. М. 137

Ерёмина, Н. В. 210

Ехал над рекой удалой казак 181

Жёлтые страницы : адрес.-телефон. справ. предприятий и орг. :

Тында и Тындин. р-н 211

Жизнь амурских музеев. 133, 212

Забелина, Е. Ф. 13, 213

ЗАГС Приамурья 112

Зайчикова, Н. В. 138

Зарицкий, А. В. 214

Здоровьесбережение детей и современные подходы к воспитательнообразовательному процессу в условиях типовых и специальных (коррекционных) образовательных учреждений 122

Землянская, Н. И. 40

Зуева, С. О. 215

Иванченко, Л. Е. 41

Илюхина, Л. Н. 216

Информационный бюллетень 113

Информационный справочник для ветеранов 114

Каблукова, Н. В. 217

Калинина, Е. Л. 139

Канделя, М. В. 218

Карпова, Т. С. 140

Каспер-Зайцева, А. К. 162, 163

Кириленко, Ю. П. 42

Козлова, А. Б. 3

Колбин, В. А. 4

Колосов, В. П. 66

Колтун, Г. Г. 219

Комплексное использование природных ресурсов 14

Космодром «Восточный» – будущее космической отрасли России 15

Костров, Р. А. 220

Кочегаров, С. Н. 43

Кочегарова, Е. Д. 94

Кочешкова, Л. В. 16

Краткий курс теплотехники 17

Круг, Э. А. 221

Кудинов, А. А. 18

Кузин, А. В. 118

Кузнецова, Н. С. 222

Кузьменко, А. М. 45

Кузьмич, Н. П. 19, 95

Кулик, Е. Н. 46

Культура Приамурья 119

Культурное наследие Дальнего Востока и Забайкалья 82

Куляскина, И. Ю. 105

Кумскова, Н. Д. 44

Куприенко, В. А. 223

Кухаренко, Н. С. 47

Кухаренко, О. И. 224

Ладисова, О. В. 141

Левченко, Н. Р. 164

Ленчевский, С. А.48

Летопись Благовещенского городского Совета ветеранов (пенсионеров) войны, труда, вооружённых сил и правоохранительных органов 115 Литвина. Л. 165

Лосев. А. В. 151

Лосевские чтения – 2011 152

Лукьянова, Е. Л. 225

Луценко, О. А. 123

Лысенко, А. В. 226

М. В. Ломоносов – великий русский ученый-энциклопедист 121

Ма, Т. Ю. 142

Макаров, И. Ю. 67

Материалы 61-й научно-практической конференции преподавателей и студентов 124

Материалы научно-практической конференции студенческого научного общества Благовещенского государственного педагогического университета [Благовещенск, 26 нояб. 2010 г.] 125

Мельников, А. С. 20

Методические рекомендации о порядке проведения общего собрания собственников помещений в многоквартирном доме 116

Методология и методика обучения прикладной статистике бакалавров гуманитарных направлений подготовки 227

Механизация и электрификация технологических процессов в сельско-хозяйственном производстве 49, 228

Мигунов, В. С. 50

Морфологические реакции при экспериментальном заражении белых крыс микробактериями туберкулеза 5

Наследие Н. И. Пирогова 229

Нелинейное робастное управление сложными динамическими объектами 21

Низкий, **С**. **Е**. 6

Никитин, Г. В. 83

Никиткин, П. М. 166

Нормы и рационы кормления сельскохозяйственных животных в условиях интенсивных технологий производства продуктов животноводства 51

Окулова, Е. В. 52

Омельчак, В. П. 84

Он родился, чтоб стать поэтом 167

Оразлиев, Д. А. 68

Падалко, А. Е 168, 230

Память горькая, слава – гордая 169

Пашина, Л. Л. 96

Перельман, Н. Л. 231

Петрухин, М. А. 53

Пневмонии в период пандемии гриппа A/H1N1 swl = Pneumonia Induced

by A/H1N1 swl 69 Подвалова, В. В. 232

Приамурье: из глубин прошлого, по течению настоящего, к горизонту будущего 7

Присяжная, С. П. 233

Приходько, А. Г. 70

Приходько, О. Б. 234

Проблемы зоотехнии, ветеринарии и биологии животных на Дальнем Востоке 54. 235

Проблемы преподавания китайского языка: 143

Проблемы реализации аграрной реформы в Амурской области 97, 236

Проблемы художественного миромоделирования в русской литературе 153

Проблемы экологии Верхнего Приамурья 237

Пустовой, С. А. 55

Путь: эвенки Амурской области в XX веке 238

Пыхтеева, М. А. 22

Развитие экономической науки и методические подходы к ее препода-

ванию в вузе 98 Релина, Н. В. 170

Россия и Китай на дальневосточных рубежах 239

Россия и Китай: история и перспективы сотрудничества 106

Россия и Китай: социально-экономическое взаимодействие между странами и приграничными регионами 99

Рояк, А. П. 171, 240

Рыженко, B. X. 23

Саламин, Е. Е. 241

Самсоненко, И. А. 242

Самуйло, В. В. 243

Самусенко, О. Л. 8

Сасин, А. А. 9

Семянникова, Я. И. 244

Синякова, А. 172

Славянский мир: письменность и культура 120

Словарь джелтулакского говора эвенков Амурской области 144

Словарь Зейского говора эвенков Амурской области 145

Слово 150, 245, 246,

Сложные клинические ситуации в общей практике 247

Смолина, Ю. А. 248

Современные экономические и инновационные исследования в Амур-

ской области 100

Современный Китай 101

Соловьев, В. В. 24

Соловьева, Е. В. 10

Сонин, С. С. 173

Социальные службы Приамурья 73

Спиридонова, Т. А. 85

Среднее медицинское образование на Амуре (1895–2010) : вехи подг.

средних мед. кадров в Амур. обл. 71

Стекольникова, Г. А. 249

Стокоз, С. В. 56

Студенческие исследования – производству 250, 251

Супруненко, Б. Т. 252

Суставной синдром в практике педиатра 253

Тамбовский район – наша малая Родина 102

Тарасова, Г. М. 174, 175

Телефонный справочник – 2011 189

Теоретические и практические проблемы физической культуры и спорта 127

Технологии возделывания сои 254

Технологии и комплекс машин для производства зерновых культур и сои в Амурской области 57

Технологии производства и переработки сельскохозяйственной продукции: 58, 255

Тихончук, П. В. 256

У нас у всех была... и есть, и будет Родина одна! 257

Ушакова, Е. В. 72

Федирко, О. П. 186

Федоров, Р. В. 258

Федорова, А. О. 259

Феоктистова, Н. А. 176

Филонов, С. В. 187

Фитосанитарный прогноз распространения главнейших вредителей и болезней сельскохозяйственных культур в Амурской области в 2011 году и меры борьбы с ними 59

Фотографы Амура 183

Фотьев, Н. И. 260

Фролов, Г. К. 261

Хрестоматия по новейшей истории зарубежных стран 86

Чапковский, Ю. К. 177

Чернышев, И. Е. 129

Чжан Линьбэй. 185

Чубин, А. Н. 60

Шабаев, А. И. 128

Шарвадзе, Р. Л. 61

Шенкевец, Н. П. 146

Шишкин, В. В. 62

Шкурат, А. А. 178

Шорсткин, С. Т. 25

Шумейко, Т. В. 179

Щепакин, М. Б. 103 262

Щитов, С. В. 63

Щукин, И. И. 87

Электроэнергетика и информационные технологии 26, 263, 264

Это наша Бурейская ГЭС 27

Юнг, А. В. 147

Юст, Н. А. 265

Я имею право 117 Я люблю эту землю 180 Яворская, Е. Е. 266 Язык. Культура. Коммуникация 148 Языковой портрет Приамурья 149 Ямковой, В. А. 11, 28, 267, 268

Алфавитный указатель издающих организаций

Агромакс-Информ 57,

Адм. Тамбов. р-на Амур. обл. 102,

Амур. обл. науч. б-ка им. Н. Н. Муравьева-Амурского 120, 130,

Амур. обл. противотуберкулез. диспансер 64

Амур. обл. краевед. музей им. Г. С. Новикова-Даурского 79,82,131,134,203,

Амур. обл. Фонд Пенсионеров 110, 117

Амур. регион. отд-ние Рос. ассоц. жертв полит. репрессий 203

АРТикль 7

Blaginfo.ru 188,

Белог. краевед. музей 135,

Благовещ. фил. НОУ ВПО МАП 94,

Буквица 179,

Бурейск. тип. 240,

Вече (Москва) 161,

Визави 73, 88, 112, 119, 223

ГАУКАО «Амур. обл. Дом нар. творчества» 182,

ГБУК «Амур. обл. Центр казачьей культуры» 181

ГБОУ ВПО «Амур. гос. мед. акад.» 5, 64, 66-68, 229, 247, 253,

ГОУ ВПО «Амур. гос. ун-т» 21, 24, 89, 90, 99, 105, 109,129, 138, 142, 143, 147–150, 183, 187, 199, 239, 245, 246,

ГОУ ВПО «Благовещ. гос. пед. ун-т» 11, 15, 28, 41, 83, 86, 98, 104, 106,

118, 121–125, 127, 137, 139, 141, 144–146, 151–154, 186, 191, 205, 209, 215, 217, 225, 237, 241, 258, 266–268,

ГОУ СПО «Амур. мед. колледж» 71

ГНУ «Дальневост. зонал. науч.-исслед. ветеринар. ин-т» 5,

ГНУ Всерос. науч.-исслед. ин-т сои 12, 29, 31, 57, 254,

Дальнаука (Владивосток) 33, 65, 70, 227

Дальневост. гос. аграр. ун-т 1, 3, 6, 8, 9, 13, 14, 16, 17–20, 22, 23, 25, 26,

30, 32, 34–40, 42–58, 60–63, 84, 91, 95–97, 103, 136, 140, 170, 174, 190,

192, 200–202, 204, 207, 213, 214, 218–220, 223, 224, 228, 231–233, 235, 236, 242–244, 249–251, 255, 256, 259, 260, 262–265,

ДНЦ ФПД Сиб. отд-ния РАМН 66,

Деловое Приамурье 111,

ДИЗАЙН-ПРИНТ (Свободный) 85, 167, 168,

ДИЛЯ (Москва, Санкт-Петербург) 160, 196,

ИД «Амур» 27,

Изд-во ТГУ (Хабаровск) 221

Изд. компания «РИО» 164, 174, 175, 184, 260

Ин-т геологии и природопользования ДВО РАН 121,

ИПК «Дальпресс (Владивосток) 78,

ИПК «Приамурье» 68, 109, 155, 177,

КРАСАНД (Москва: ООО «ЛЕНАНД») 101,

Лит. клуб. гор. Дома нар. творчества 257,

М-во культуры и архив. дела Амур. обл. 132,

М-во образования и науки Амур. обл. 121,

М-во природ. ресурсов Амур. обл. 2, 7,

М-во соц. защиты населения Амур. обл. 114

М-во экон. развития, пром. и транспорта Амур. обл. 100

Наука (Новосибирск) 81

НОУ ВПО Центрсоюза РФ «Сиб. ун-т потребит. кооперации» 94.

ОАО «Амур. ярмарка» 74, 126,

ОАО «Белог. тип.» 171,

ОЛМА Медиа Групп (Москва) 197,

ООО «Бегемот» 253

ООО «ЭЛТ» 247.

Первый полигр. комбинат (Моск. обл.) 188

Петерб. Востоковедение (Санкт-Петербург) 187,

ПК «Одеон» 165, 182,

ПКИ «Зея» 2, 4, 12, 31, 44, 59, 64, 67, 69, 74, 87, 107, 113–116, 126, 128, 144, 145, 151, 156, 150, 162, 163, 184, 180, 103, 108

144, 145, 151, 156–159, 162, 163, 184, 189, 193, 198, Платина (Красноярск: Тип. «Ситалл») 183

РИЦ Печ. мир (OOO «Журналист. инициатива») 108, 176, 226

РосАгроХим (Москва) 254.

СК-С, ООО «Деал» (Томск) 75

СИБПРИНТ (Новосибирск) 94

Союз музеев Амур. обл. 132, 133, 203, 212,

«Тамбов. тип. 76,

Тип. «Альта» (ООО «Альта»; Тип. «Альта» ИП Романенко Н. В.),

(Свободный) 178, 230, 261,

Тип. «ИП Сажинов» (ИП «Сажинов А. А.») 66, 70, 72, 185, 234,

Тип. «Поли-М» 77, 100, 135, 152, 216,

Тип. «Радуга» 71, 166, 169, 206,

Тип. ООО «Антураж» (Владивосток) 65

Тип. Примор. гос. с.-х. акад. 194,

Тип. «Р-Тоник 195,

Тип. «RISO-PRINT» ИП Кубышкиной Г. М. 210,

Тип. УВД 248, Уполномоченный по правам человека в Амур. обл. 108 Упр. жилищ.-коммун. хоз-ва адм. г. Благовещенска 116 Упр. занятости населения Амур. обл. 92. Упр. судеб. департамента в Амур. обл. 113, 189, Фабрика рекламы 257, Фил. ФГУ Россельхозцентр по Амур. обл. 59, Хабар. краев. тип. 172, Центр помощи женщинам 179, ЦПУ «Альтаир» 229

Редакционно-издательский совет

Праскова О. С.

Дымова И. В.

Кочнева Л. П.

Попова И. В.

Трофимова И. В.

Чеснокова М. К.



Амурская областная научная библиотека имени Н.Н. Муравьева-Амурского

Тел/факс: (4162)23-73-90

E-mail: aonb@tsl.ru www.libamur.ru